

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Habrà más agua en 130 municipios

El presidente Felipe Calderón Hinojosa entregó este miércoles 340 títulos a igual número de municipios de ocho estados, incluido Puebla, a través de los cuales incrementarán su abasto de agua para consumo humano, doméstico y público-urbano de la cuenca del río Balsas. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

Promover vuelos comerciales responsabilidad de Transporte

La Secretaría del Transporte de Puebla deberá concretar los vuelos comerciales para el Aeropuerto Internacional "Hermanos Serdán" y una vez que se tenga esto, la Secretaría de Turismo trabajará en la promoción de las vocaciones de la entidad, aseguró Ángel Francisco Javier Trauwitz Echeguren, tras el llamado que hizo el COE para que promuevan y fomenten los vuelos del aeropuerto. (El Heraldo)

Síntesis

Caen 9% los Accidentes vehiculares

El operativo alcoholímetro en la capital poblana redujo 9% la incidencia de accidentes viales causados por conductores en estado de ebriedad en los últimos siete meses, informó Gilberto Loya Chávez, director de Seguridad Pública y Transito Municipal. (Síntesis)

tolerancia

Por fin, humo blanco en el PRI municipal

Reunidos en el restaurante La Boquería, ubicado en La Paz, los diferentes grupos del priismo municipal por fin se pusieron de acuerdo, lograron destrabar la elección de sus nuevos dirigentes y dieron "luz verde" a la dupla conformada por Claudia Hernández, presidenta e Iván Galindo, secretario general. (Intolerancia)

CAMBIO

Manzanilla habla SIN CENSURA

Su "no" es tajante. Contundente. Sin inflexión de duda. Fernando Manzanilla Prieto rechaza que su reciente activismo en varias regiones del estado donde sostiene reuniones con elites empresariales y políticas se deba a la aspiración por una candidatura en el 2012: "sigo el consejo de Melquiades, salirme a empolverar los zapatos". (Cambio)

MILENIO

Hidroeléctrica da empleo a dos mil

La central comenzó a operar con una inversión de mil 200 millones de pesos y es propiedad de la Compañía de Energía Mexicana, la cual abastecerá a la Minera Autlán, que es parte del grupo de GFM. (Milenio)

La Jornada de Oriente

Consignan penalmente a cuatro defraudados por cerrar una calle

Por cerrar una calle, la que se ubica frente a la Secretaría General de Gobierno (SGG), cuatro defraudados del Grupo Inmobiliario Sitma –que exigen el pago de las inversiones que hicieron con esa compañía que los timó desde 2009– fueron consignados por el gobierno estatal de Puebla ante el juez Séptimo de lo Penal, acusados del delito de "ataques generales a las vías de comunicación". (La Jornada de Oriente)

LA OPINION DIARIO DE LA MAÑANA

Teziutlán ya tiene central Hidroeléctrica

El gobernador Rafael Moreno Valle puso en Marcha la Central Hidroeléctrica en el municipio de Teziutlán, la cual tuvo una inversión mayor a los mil 200 millones de pesos. En el evento estuvo acompañado por el secretario del Trabajo, Javier Lozano Alarcón quien lo felicitó por invertir en proyectos ambiciosos y refrendó el apoyo del gobierno federal. (La Opinión)

MOMENTO

RMV inaugura hidroeléctrica

En el municipio de Teziutlán el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle y el secretario del Trabajo y Previsión Social, Javier Lozano Alarcón, inauguraron la Central Hidroeléctrica Atexcaco, una de las obras más impresionantes de la ingeniería mexicana, que tuvo una inversión superior a los mil 200 millones de pesos. (Momento)

TITULARES DIGITALES



Culpa López Zavala a Marín Torres de su derrota electoral de 2010

Después de 15 meses, Javier López Zavala está seguro que el factor principal de su derrota electoral se llamó Mario Marín Torres, a quien, si bien profesa respeto y agradece que le haya permitido trabajar en dos puestos de primer nivel en su gabinete, ya no lo ve como su líder político. (e-consulta)



'El maldito cálculo' de Peña Nieto detuvo reforma laboral, acusó Javier Lozano

El secretario del Trabajo y Previsión Social, Javier Lozano Alarcón, responsabilizó al grupo del priista Enrique Peña Nieto de detener la reforma laboral debido a tintes político-electorales. (Periódico digital)



Javier Lozano se lanza al cuello contra Peña Nieto

El ex aspirante presidencial por el PAN Javier Lozano Alarcón, vino este miércoles a territorio poblano para manifestar que Enrique Peña Nieto representa al nuevo PRI, que de nuevo solo tiene la edad, porque tiene las peores mañas. (Contraparte)



Huepa lanza estrategia para enfrentar recortes

San Andrés Cholula ya siente el flagelo de la recesión. Una de sus obras insignes enfrenta un recorte del estado de 4 millones 100 mil pesos. Aunque es la primera y única que enfrenta este retraso, el alcalde Miguel Ángel Huepa ya trazó una estrategia para enfrentar el año de las vacas flacas. (Imagen Poblana)



Marín intenta imponer dirigente del PRI municipal

El ex gobernador Mario Marín Torres sostenía hasta la noche de este miércoles una intensa labor de cabildeo para salirse con la suya e imponer a Claudia Hernández Medina como presidenta del PRI en el municipio de Puebla, evitando la designación de un delegado especial por parte del Comité Ejecutivo Nacional. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Acusa isociedad!

Ante la tardanza de diputados para elegir a los consejeros del IFE que faltan, ciudadanos promoverán la presentación masiva de juicios ante el Trife. (Reforma)



Comanda SSP lucha a crimen en Guerrero

El gobierno federal pondrá en marcha en Guerrero un operativo anticrimen, comandado por la Secretaría de Seguridad Pública federal. (El Universal)



Ahora en Guerrero, el formato Veracruz

El gabinete de seguridad del gobierno federal suscribirá hoy la estrategia para atacar el problema de la violencia y el crimen organizado en Guerrero, operativo que incluirá puntos similares a Veracruz Seguro, anunciado el pasado martes en la Secretaría de Gobernación. (Milenio)



Pemex prepara el revire ante el embate de Repsol

Petróleos Mexicanos (Pemex) emprenderá acciones legales contra los accionistas de la petrolera española Repsol, por haberle suspendido sus derechos de voto y restringir su participación en el consejo de administración, declaró ayer Juan José Suárez Coppel, director de Pemex. (La Jornada)



Europa aprueba plan de rescate financiero

La canciller alemana dijo ser favorable a la recapitalización de los bancos europeos si se demuestra que necesitan más fondos y se alcanza un consenso al respecto. (El Economista Digital)

**Posible, una recesión global en 2012: FMI**

El Fondo Monetario Internacional (FMI) advirtió que "no se puede descartar" una recesión global en 2012, y exhortó a los países europeos a que eviten frenar el crecimiento económico con drásticos planes de austeridad. (El Financiero Digital)

**Violencia hace retroceder 10 años la democracia**

México está peor que hace diez años en democracia, debido, principalmente, a la inseguridad y la desigualdad social, reveló el Índice de Desarrollo Democrático de América Latina (IDD), realizado por la fundación Konrad Adenauer y la consultora Polilat. (Crónica)

**Se entrapa elección de consejeros**

Ningún partido cede a las ternas de los rivales; los coordinadores de los diputados están citados para hoy a las 11 horas. (Excelsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE**INTOLERANCIA****• Palafox, constructor de la Angelópolis: Rivera**

En sesión solemne se inscribió con letras de oro el nombre de Juan de Palafox y Mendoza, en el histórico salón de Cabildos. En su mensaje, el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez refirió que Juan de Palafox y Mendoza concretó la visión de una ciudad con grandeza arquitectónica, cultural, política y espiritual. Con este acto, el cabildo pretende difundir su obra para que inspire a políticos, gobernantes, educadores, servidores públicos y ciudadanos. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=82798

**PERIODICO DIGITAL****• El nombre de Juan de Palafox y Mendoza queda inmortalizado en el Cabildo poblan**

Como un reconocimiento a la labor y legado en la ciudad del noveno obispo de Puebla, Juan de Palafox y Mendoza, el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez develó la colocación en letras de oro en el salón de Cabildo el nombre del recién nombrado beato. En sesión solemne de Cabildo, el cuerpo edilicio aprobó por unanimidad la instalación del nombre del hombre que destacó por ser un reformador de su época, siendo un estudioso del Derecho y de la política. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141827:el-nombre-de-juan-de-palafox-y-mendoza-queda-inmortalizado-en-el-cabildo-poblan&Itemid=534

INFORMACIÓN DEL GABINETE**EL SOL DE PUEBLA****• Consumen jóvenes altas cantidades de alcohol**

Por lo menos 40 mil jóvenes poblanos son consumidores de altos volúmenes de alcohol y muchos de ellos están involucrados en los accidentes automovilísticos que se incrementan en las noches de los fines de semana en la ciudad, indicó el director del Instituto Municipal de la Juventud, Emanuel Torres Bautista, en el marco del pacto Cero Alcohol para Menores con organizaciones civiles encabezadas por la fundación Convivencia sin Violencia y comerciantes de estos productos. (Belén Cancino)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2256189.htm>

EL HERALDO

- **Presenta el Suetapip emplazamiento a huelga**

El Sindicato Único de Empleados y Trabajadores del Ayuntamiento de Puebla e Instituciones Paramunicipales (Suetapip), presento ante el Tribunal de Arbitraje un emplazamiento a huelga, con la finalidad de exigir a la Comuna la garantía del respeto a la dignidad de los agremiados, así como libertad de pensamiento y el cese a a supuesto hostigamiento por parte del presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, y su equipo de trabajo. Tras poco mas de un mes que se presento el altercado en el Vivero Colon-1 de septiembre pasado, cuando sindicalizados y trabajadores de confianza de la Secretaria de Servicios Públicos y Medio Ambiente se lidiaron a golpes, finalmente el Suetapip acudió a presentar ante las instancias legales el emplazamiento anunciado semanas a tras por el líder sindical, Israel Pacheco. (Jorge Pérez)

Síntesis

SINTESIS

- **Ayuntamiento evaluará peticiones del sindicato**

El Secretario de Administración y Tecnologías de la Información (SATI) del ayuntamiento, Iñigo Ocejo y Rojo informó que atenderá las peticiones del sindicato del ayuntamiento una vez que el Tribunal califique si es procedente o no el emplazamiento a huelga, sin embargo, dejo entrever que no hay ninguna violación a los derechos de los trabajadores por tanto no hay argumento jurídico para tal acción laboral. En entrevista, mencionó que independientemente de que conozca en tres días los puntos del pliego petitorio del sindicato entregado al Tribunal de Arbitraje Municipal, la dirigencia sindical debería tener muy claro que el tema de las agresiones en el vivero Colón en la junta auxiliar de Santa María Xonacatepec el pasado 2 de septiembre se dirime en las instancias jurídicas correspondientes en donde sólo 17 sindicalizados y un director de área con las partes involucradas en el asunto. Por tanto, serán atendidas las observaciones que estén relacionadas con alguna presunta violación de los derechos de los trabajadores. (Irene Díaz)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/113370/Ayuntamiento-evaluara-peticiones-del-sindicato>

CAMBIO

CAMBIO

- **Entrega sindicato emplazamiento a huelga**

Con la ausencia de Israel Pacheco Velázquez, el Sindicato Único de Trabajadores del Ayuntamiento de Puebla, depositó un segundo emplazamiento a huelga en el Tribunal de Arbitraje del municipio en donde solicita a la administración capitalina el respeto a su derecho de reunirse, el respeto a la autoría laboral y la apertura de 180 plazas. El emplazamiento fue entregado por Paulino Fuentes Solares, secretario de Organización Sindical y Estadísticas, quien justificó la ausencia del líder del gremio, Israel Pacheco Velázquez, al indicar que diversas reuniones de trabajo le impidieron asistir a depositar dicho documento: "Las peticiones son tres, una es sobre la garantía que tenemos de la reunión, que no hay intromisión del Ayuntamiento en la vida sindical y otro punto importante es sobre el otorgamiento de plazas". (Luz Elena Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/061011-le-puebla-entrega-sindicato-emplazamiento-a-huelga.htm>

CAMBIO

- **Niega Ayuntamiento ruptura con sindicato**

Tras el emplazamiento a huelga que depositó en el Tribunal de Arbitraje el Sindicato de Trabajadores del Ayuntamiento de Puebla, el secretario de Administración y Tecnologías de la Información, Iñigo Ocejo, negó una ruptura con el gremio. El funcionario municipal minimizó el documento en el que se exige el respeto a su derecho de reunirse, el respeto a la autonomía laboral y la apertura de plazas, pues dijo que sólo se trata de la defensa que está haciendo el gremio sindical encabezado por Israel Pacheco Velázquez de sus agremiados: "No pasa nada si nos emplazan, están diciendo qué temas quieren resolver y si hay razón los resolvemos (...) Esas son las vías legales para decir en lo que no están de acuerdo, a lo mejor ellos creen que estamos violando sus derechos, la idea es ponerse de acuerdo y terminar con esta situación". (Luz Elena Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/puebla/061011-le-puebla-niega-ayuntamiento-ruptura-con-sindicato.htm>



LA JORNADA DE ORIENTE

- **Sindicato emplaza a huelga al gobierno de Rivera; lo acusa de violencia laboral**

El conflicto entre el sindicato de trabajadores del ayuntamiento de Puebla y la administración del presidente municipal Eduardo Rivera Perez continúa alargándose sin que exista la posibilidad de una solución en el corto plazo: ayer, el gremio encabezado por Israel Pacheco Velázquez, emplazó a la Comuna a una huelga. Las razones del emplazamiento son por la violencia con la que el gobierno municipal ha actuado en contra de sus trabajadores, por la intromisión de éste en la vida sindical y la violación de derechos laborales. Así lo dio a conocer Paulino Fuentes Solar, secretario de Organización Sindical y Estadísticas del sindicato municipal, quien señaló que la represión de la que fueron objeto decenas de trabajadores sindicalizados, de los cuales 17 fueron dados de baja por la administración a pesar de haber sido agredidos por la policía. (Javier Puga)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/06/puebla/mun104.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Inscribió el cabildo el nombre de Juan de Palafox y Mendoza en letras de oro**

A partir de este miércoles el nombre de Juan de Palafox y Mendoza ocupa un lugar en los muros del salón de cabildos del ayuntamiento de Puebla, el cual fue inscrito en una sesión solemne para reconocer la trayectoria del obispo que, a decir de los especialistas, desde el siglo 17 consolidó el desarrollo arquitectónico, cultural y político de la hoy capital del estado. El nombre de Palafox ahora convive el de Benito Juárez, de Ignacio Zaragoza, los hermanos Máximo, Aquiles, Carmen y Natalia Serdán, con el del general de división Jesús González Ortega y el de los fundadores de Puebla: fray Toribio de Benavente, Julián Garcés, Juan de Salmerón y la reina Isabel de Portugal. (Javier Puga)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/06/puebla/mun206.php>

MILENIO

MILENIO

- **Sindicato emplaza a huelga al municipio**

El Sindicato Único de Empleados y Trabajadores del Ayuntamiento de Puebla presentó ante el Tribunal de Arbitraje un emplazamiento a huelga, en el cual exigen a la comuna, respeto a la dignidad de los agremiados y al derecho de reunión, libertad de pensamiento y la adhesión de más de 180 trabajadores. El secretario de organización sindical y estadística, Paulino Fuentes, fue el responsable de entregar el documento, cuyo plazo es de 72 horas para que el Tribunal de Arbitraje defina si las motivaciones son lícitas. Son tres las peticiones contenidas: respeto a su derecho de reunión o manifestación, llamado para que las autoridades municipales desistan en la intromisión de la vida de los sindicalizados, y por último que se estudie la afiliación de 180 trabajadores. (Redacción)

<http://impreso.milenio.com/node/9038697>

MILENIO

- **Comuna firma el pacto "Cero alcohol para menores"**

A través del ayuntamiento, el Instituto de la Juventud del Municipio (IJM) firmó el pacto de colaboración "Cero alcohol para menores", con el que busca erradicar el consumo en menores de edad y promueve la Fundación "Convivencia sin violencia", finalista del programa Iniciativa México 2011. Emmanuel Torres Bautista, director del IJM, dio a conocer que en Puebla del medio millón de jóvenes que registra la ciudad, el 8 por ciento son bebedores ocasionales de muy alto consumo; además, entre 60 y 70 por ciento de los accidentes automovilísticos ocurren los días jueves, viernes y sábado, mismos que son ocasionados por jóvenes y representan la principal causa de muerte entre los menores de edad. (Redacción)

<http://impreso.milenio.com/node/9038699>

MILENIO

- **Prevenir la explotación infantil, tema en el SMDIF**

El Sistema Municipal del DIF (SMDIF) es sede del taller de Planeación Estratégica para Prevenir y Erradicar el Trabajo Infantil, que se realizará hasta el 6 octubre, y que tiene la finalidad de instrumentar un programa estatal intersectorial en materia de prevención de explotación infantil y fortalecer la protección laboral de los menores. Liliana Ortiz de Rivera, presidenta del Patronato del SMDIF, señaló durante la inauguración del taller, apoyado por la Delegación de la Secretaría Federal del Trabajo y Previsión Social (STPS), que el gobierno municipal coadyuvará en estrategias que defiendan el derecho que niñas y niños tienen a ser protegidos contra cualquier daño, como lo consigna la convención de los Derechos de la Infancia. (Redacción)

<http://impreso.milenio.com/node/9038700>

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

OPINION

- **Trabaja ayuntamiento para erradicar el consumo de alcohol en jóvenes**

El Ayuntamiento a través del Instituto de la Juventud del Municipio (IJMP) firmó el pacto de colaboración "Cero Alcohol para menores", el cual busca erradicar el consumo de esta sustancia en menores de edad y promueve la Fundación "Convivencia sin Violencia", finalista del programa Iniciativa México 2011. Emmanuel Torres Bautista, Director del IJMP, dio a conocer que en Puebla del medio millón de jóvenes que registra la ciudad, el 8 por ciento son bebedores ocasionales de muy alto consumo, además de que entre el 60 y 70 por ciento de los accidentes automovilísticos ocurren los días jueves, viernes y sábado, mismos que son ocasionados por jóvenes y representan la principal causa de muerte entre los menores de edad. (Redacción)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50308

OPINION

- **Contribuye SMDIF en la erradicación del trabajo infantil en Puebla**

Con la finalidad de instrumentar un programa estatal intersectorial articulado en materia de prevención de la explotación infantil, además de fortalecer la protección laboral de infantes, el Sistema Municipal DIF (SMDIF) es sede del Taller de Planeación Estratégica para Prevenir y Erradicar el Trabajo Infantil, el cual se desarrollará hasta el próximo 6 de octubre en la capital poblana. Liliana Ortiz de Rivera, Presidenta del Patronato del SMDIF, informó que el Centro de Día de la dependencia alberga a representantes de instancias gubernamentales, sindicatos, cámaras empresariales y personas de la sociedad civil, quienes trabajarán en el análisis de temas como la planeación estratégica, el trabajo infantil y la promoción de campañas de difusión. (Redacción)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50311

OPINION

- **Entrega sindicato del ayuntamiento emplazamiento a huelga**

El Sindicato Único de Trabajadores del Ayuntamiento de Puebla en manos del secretario de Estadísticas, Paulino Fuentes Soler, entregó el día de ayer un emplazamiento a huelga al Tribunal de Arbitraje Municipal, en el que solicitan derecho a las reuniones sindicales en horas laborales, que no haya intromisión del ayuntamiento en la vida del sindicato y por último el otorgamiento de 180 plazas. En entrevista el secretario de Estadísticas, informó que el tribunal tiene 72 horas para determinar si el emplazamiento procede o es ilegal y posteriormente el ayuntamiento tendrá 10 días para atender las peticiones de los trabajadores. (Grisel Flores)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50326



E-CONSULTA

- **Entrega sindicato del ayuntamiento emplazamiento a huelga**

El Sindicato Único de Trabajadores del Ayuntamiento de Puebla entregó un emplazamiento a huelga al Tribunal de Arbitraje Municipal, en el que solicita a las autoridades municipales respete su derecho a reunirse, no haya intromisión en la vida de los agremiados y se permita la adhesión de más de 180 trabajadores. El documento lo entregó Paulino Fuentes Solares, secretario de organización sindical y estadísticas, quien dijo que el cuerpo de justicia tiene un plazo de 72 horas para admitir el emplazamiento o declararlo ilegal. (Pía Pineda)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18626:entrega-sindicato-del-

[ayuntamiento-emplazamiento-a-huelga&Itemid=332](#)



PERIODICO DIGITAL

- **Ayuntamiento esperará determinación legal sobre emplazamiento a huelga**

El Ayuntamiento de Puebla esperará la notificación del emplazamiento a huelga que presentó el sindicato de la Comuna para conocer puntualmente las demandas de los trabajadores; no obstante, adelantó que el Gobierno municipal en lo que va de esta administración ha actuado apegado a derecho. El secretario de Administración y Tecnologías de Información, Íñigo Ocejo Rojo, dijo desconocer las peticiones que contiene el documento que el sindicato depositó en el Tribunal de Arbitraje; sin embargo, indicó que los temas que han venido complicando la relación entre la Comuna y la representación sindical están totalmente aclarados. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141819:ayuntamiento-esperar%C3%A1-determinaci%C3%B3n-legal-sobre-emplazamiento-a-huelga&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **Alcoholímetro redujo 9% accidentes provocados por consumo excesivo de alcohol**

La aplicación del operativo alcoholímetro colegiado en Puebla capital ha permitido reducir en nueve por ciento el número de accidentes provocado por el consumo excesivo de bebidas embriagantes informó el director de Seguridad Pública y Transito Municipal, Gilberto Loya Chávez. En entrevista dijo que a través de la aplicación de esta estrategia han podido concientizar a la gente para evitar que manejen sus vehículos si consumen alcohol. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141815:alcohol%C3%ADmetro-redujo-9-accidentes-provocados-por-consumo-excesivo-de-alcohol&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **Consumo de alcohol es en la primera causa de muerte en el país: Torres Bautista**

El consumo de alcohol se ha convertido en la primera causa de muerte en el país, tan solo en Puebla alrededor de 40 mil jóvenes presentan un alto consumo de bebidas embriagantes, lo que incrementa la probabilidad de que generen un accidente, reveló el director del Instituto de la Juventud del Municipio de Puebla (IJMP), Emmanuel Torres Bautista. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141814:consumo-de-alcohol-es-en-la-primera-causa-de-muerte-en-el-pa%C3%ADs-torres-bautista&Itemid=538

PERIODICO DIGITAL

- **Protección Civil están preparados para enfrentar la temporada de fríos**

La Dirección de Protección Civil Municipal a través de su titular, Gustavo Ariza Salvatori, se reportó preparada para enfrentar la temporada de fríos que se avecina y que azotará a la capital del estado, por ahora se cuenta con más de 10 mil insumos entre colchonetas, despensas que proporciona el DIF municipal y cobertores que se entregaran a la población de escasos recursos y de zonas marginadas. En entrevista, Ariza Salvatori aseguró que la entrada de ondas frías al país ha provocado que en las últimas horas se resientan los cambios de temperatura, por lo que no descartó que la llegada de los fríos se adelante, e incluso, dijo, las lluvias sean acompañadas por fríos. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141809:en-protecci%C3%B3n-civil-est%C3%A1n-preparados-para-enfrentar-la-temporada-de-fr%C3%ADos&Itemid=534



IMAGEN POBLANA

- **Otra vez sindicato del Ayuntamiento emplaza a huelga**

El Sindicato Único de Trabajadores del Ayuntamiento de Puebla presentó un emplazamiento a huelga ante el Tribunal de Arbitraje Municipal, donde pide a las autoridades municipales respetar su derecho a reunirse, no entrometerse en la vida sindical y el otorgamiento de 180 plazas. Paulino Fuentes Solares, secretario de Organización Sindical y Estadísticas, refirió que esto se desprende del enfrentamiento entre sindicalizados y el director de servicios públicos, Arturo Muñoz Arrellano, sucedido en los primeros días de septiembre en el Parque Vivero Colón, donde arrestaron a siete trabajadores del sindicato y el funcionario fue hospitalizado. Fuentes

Solares informó que el Tribunal Municipal de Arbitraje tiene un plazo de 72 horas para determinar la legalidad del emplazamiento. En caso de aceptarlo, la huelga estallaría en un lapso de 10 días. (Gerardo Castañeda)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=115328&articulo=Otra%20vez%20sindicato%20del%20Ayuntamiento%20emplaza%20a%20huelga%3C/B%3E>



PUEBLA ONLINE

- **Sindicato del Ayuntamiento de Puebla emplaza a huelga**

Este miércoles el Sindicato Único de Trabajadores del Ayuntamiento entregó el emplazamiento a huelga ante el Tribunal de Arbitraje de Puebla. Sin embargo, quien entregó el documento no fue el líder del sindicato, Israel Pacheco, sino un secretario de nombre Paulino Fuentes Solares, quien afirmó que el dirigente se encontraba en una reunión de trabajo y por eso él acudió en su representación. De acuerdo con Fuentes Solares, entre las demandas más importantes que incluyen el emplazamiento están el respeto al derecho de los trabajadores a reunirse sin alterar el orden público, y que el ayuntamiento no emplee la fuerza pública para disolver dichas congregaciones, esto en relación a lo sucedido los primeros días del mes de septiembre en el Vivero Colón. (Redacción)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=18209:sindicato-del-ayuntamiento-de-puebla-emplaza-a-huelga&Itemid=125

PUEBLA ONLINE

- **DIF Municipal trabaja en la erradicación de la explotación infantil**

Con la finalidad de instrumentar un programa estatal intersectorial articulado en materia de prevención de la explotación infantil, además de fortalecer la protección laboral de infantes, el Sistema Municipal DIF (SMDIF) es sede del Taller de Planeación Estratégica para Prevenir y Erradicar el Trabajo Infantil, el cual se desarrollará hasta el próximo 6 de octubre en la capital poblana. Liliana Ortiz de Rivera, Presidenta del Patronato del SMDIF, informó que el Centro de Día de la dependencia alberga a representantes de instancias gubernamentales, sindicatos, cámaras empresariales y personas de la sociedad civil, quienes trabajarán en el análisis de temas como la planeación estratégica, el trabajo infantil y la promoción de campañas de difusión. (Redacción)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=18225:dif-municipal-trabaja-en-la-erradicaci%C3%B3n-de-la-explotaci%C3%B3n-infantil&Itemid=155

RETO diario

RETO DIARIO

- **Sindicalizados del Ayuntamiento entregan emplazamiento a huelga**

Los trabajadores adheridos al Sindicato Único de Trabajadores del Ayuntamiento de Puebla entregaron un emplazamiento a huelga en el que solicitan a las actuales autoridades municipales respete su derecho a reunirse, no se entrometan en las actividades sindicales y permitan la incorporación de casi 200 trabajadores al sindicato. Paulino Fuentes Solares, secretario del sindicato, fue quien entregó este documento y explicó que después de esta entrega tienen 72 horas para admitir el emplazamiento o declararlo ilegal. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-CAPITAL-titulo&id=23060>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

CAMBIO

CAMBIO

- **Bernardo Huerta no sabe cómo empezar el Metrobús**

El secretario de Transportes Bernardo Huerta Couttolenc evidenció su ignorancia para sacar adelante el proyecto del Metrobús, pues ha solicitado el apoyo de asesorías para emprender la megaobra morenovallista. Ayer, la Secretaría de Administración, a través de la Dirección General de Adquisiciones lanzó la convocatoria 032/2011 para la compra de equipo de cómputo y para la contratación de un despacho de consultoría que apoye a la Secretaría de Transportes en el tema del Metrobús. (Selene Ríos)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/061011-sr-politica-bernardo-huerta-no-sabe-c-mo-empezar-el-metrob-s.htm>



LA JORNADA DE ORIENTE

- **Artesanos quieren ser desalojados del instituto del ramo; piden ayuda al Congreso**

Durante la sesión de la Comisión Permanente del Congreso del estado, un grupo de artesanos se manifestó con pancartas en mano para solicitar la intervención de los legisladores, pues denunciaron que serán desalojados del Instituto de Artesanías e Industrias Populares de Puebla (IAIP), por la titular de la dependencia, Ernestina Cruz López, a quien señalaron de racista. Los inconformes, encabezados por Irma Leticia Rocha Ramírez y Pedro Ochoa, aseguraron que la directora les exigió que desalojen a la brevedad el inmueble, pues "dice que le damos vergüenza y que somos unos ignorantes que afeamos el lugar". (Yadira Llaven)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/06/puebla/pol107.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Aprueban punto de acuerdo para pedir a ediles a hacer uso correcto de policías**

Por unanimidad, la Comisión Permanente del Congreso del estado aprobó un punto de acuerdo presentado por el diputado Julio César Lorenzini Rangel, en el que se exhorta a los 217 alcaldes de la entidad a hacer uso correcto de sus elementos policiacos y patrullas, destinando estos según lo que dispone la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la particular del estado y la Ley Orgánica Municipal. En caso contrario, se procederá fincando las responsabilidades que correspondan. Lorenzini Rangel pidió que las instituciones policiales se rijan por los principios de legalidad, eficiencia, profesionalismo y honradez, pues aseveró que es común ver vehículos destinados y acondicionados como patrullas, siendo utilizados para uso personal de ediles y auxiliares. (Yadira Llaven)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/06/puebla/pol407.php>

MILENIO

MILENIO

- **En 2012, operativos para quitar "chatarra" de las cooperativas**

Hasta febrero de 2012 la Secretaría de Salud (SSA) efectuará operativos en la capital del estado para retirar comida chatarra vendida en tiendas o puestos ambulantes cercanos a escuelas, así como en cooperativas escolares, informó el jefe de la Jurisdicción Sanitaria número seis, Genaro Ramírez Rojas. El proceso de retiro de productos, y aplicación de la norma contra la comida chatarra, será por etapas, explicó. En la primera fase, es responsabilidad de la Secretaría de Educación Pública (SEP) aplicar el acuerdo para que al interior de las escuelas se sustituyan productos de bajo nivel nutrimental, principalmente frituras y refrescos, por alimentos sanos. (Guadalupe Gálvez)

<http://impreso.milenio.com/node/9038691>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Se presentó el programa "Cero Alcohol para Menores", ya que casi 50 mil jóvenes son bebedores en Puebla; revela un estudio del programa municipal. Con esto se trata de hacer conciencia de todos los daños que se pueden generar cuando se empieza a tomar a edad temprana.
- Se confirma reporte Red; el Sindicato del Ayuntamiento emplaza al municipio a huelga por o que llama violación de sus derechos humanos.

- La Comuna devela el nombre de Juan de Palafox y Mendoza en letras doradas en el salón de Cabildo.
- El Ayuntamiento de Puebla cambia al proveedor de videocámaras por incumplimiento.



Fernando Canales
Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Por lo menos 40 mil jóvenes poblanos son consumidores de altos volúmenes de alcohol y muchos de ellos están involucrados en los accidentes automovilísticos que se incrementan en las noches de los fines de semana en la ciudad, indicó el director del Instituto Municipal de la Juventud, Emanuel Torres Bautista.
- El Sindicato Único de Trabajadores del Ayuntamiento de Puebla, depositó un segundo emplazamiento a huelga en el Tribunal de Arbitraje del municipio en donde solicita a la administración capitalina el respeto a su derecho de reunirse, el respeto a la autoría laboral y la apertura de 180 plazas.



Alejandro Mondragón
Inicia: 6:30 AM / 1010 FM

- El Sindicato del Ayuntamiento emplaza a huelga a la comuna exige respeto a sus derecho laborales y que se cumpla la promesa de otorgar nuevas plazas, en pocas palabras Israel Pacheco de Doger quiere más poder



Fernando Maldonado/ Irma Sánchez
Inicia: 5:30 AM / 98.7 FM y 1250 AM

- El Ayuntamiento de Puebla esperará la notificación del emplazamiento a huelga que presentó el sindicato de la Comuna para conocer puntualmente las demandas de los trabajadores; no obstante, adelantó que el Gobierno municipal en lo que va de esta administración ha actuado apegado a derecho.
- La aplicación del operativo alcoholímetro colegiado en Puebla capital ha permitido reducir en nueve por ciento el número de accidentes provocado por el consumo excesivo de bebidas embriagantes informó el director de Seguridad Pública y Transito Municipal, Gilberto Loya Chávez. En entrevista dijo que a través de la aplicación de esta estrategia han podido concientizar a la gente para evitar que manejen sus vehículos si consumen alcohol.
- La Dirección de Protección Civil Municipal a través de su titular, Gustavo Ariza Salvatori, se reportó preparada para enfrentar la temporada de fríos que se avecina y que azotará a la capital del estado, por ahora se cuenta con más de 10 mil insumos entre colchonetas, despensas que proporciona el DIF municipal y cobertores que se entregaran a la población de escasos recursos y de zonas marginadas.



Fernando Abraján
Inicia: 6:00 / 1280 AM

ABC NOTICIAS

- Los accidentes viales motivados por el exceso en el consumo de alcohol son la primera causa de muerte entre los jóvenes; ayer lo dijo el Instituto Municipal de la Juventud al signar convenio con la Fundación Conviviendo sin Violencia cuyo objetivo es verificar que no haya venta de bebidas embriagantes a menores de edad.
- El Sindicato Único de Trabajadores del Ayuntamiento de Puebla emplazo a huelga al gobierno municipal. En tanto en la Comuna dicen que no hay riesgo de que se paralice al Ayuntamiento de Puebla.



Fernando Crisanto
Inicia: 6:00 AM / 102.1 FM

- La Secretaría de Seguridad Pública en el municipio postergo hasta fin de año la compra de 100 nuevas videocámaras de vigilancia debido al litigio que sigue en contra de la empresa Waymne Commerce por incumplimiento de contrato.
- Tres de cada 10 jóvenes que generan sus propias empresas fracasan en su primer año; apuntó el director del Instituto Poblano de la Juventud, Guillermo Almazán, al anunciar el concurso Emprendedores Juveniles 2011.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Por lo menos 40 mil jóvenes poblanos son consumidores de altos volúmenes de alcohol.
- El Sindicato Único de Empleados y Trabajadores del Ayuntamiento de Puebla presentó ante el Tribunal de Arbitraje un emplazamiento a huelga, en el cual exigen a la comuna, respeto a la dignidad de los agremiados y al derecho de reunión, libertad de pensamiento y la adhesión de más de 180 trabajadores.
- En sesión solemne se inscribió con letras de oro el nombre de Juan de Palafox y Mendoza, en el histórico salón de Cabildos. En su mensaje, el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez refirió que Juan de Palafox y Mendoza concretó la visión de una ciudad con grandeza arquitectónica, cultural, política y espiritual. Con este acto, el cabildo pretende difundir su obra para que inspire a políticos, gobernantes, educadores, servidores públicos y ciudadanos



Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- El día de ayer el Sindicato del Ayuntamiento emplazo a huelga a la misma comuna, los trabajadores exigen por enésima ocasión a la administración de Eduardo Rivera garantice su derecho a reunirse y que no haya más intromisiones de la comuna en la vida sindical así como se les otorgue más plazas a los propios agremiados.
- En respuesta el Secretario de Tecnologías de la información Iñigo Ocejo informo que el Tribunal de Arbitraje no les ha notificado los términos del emplazamiento a Huelga que presento el sindicato y negó que haya un rompimiento con los trabajadores a quienes les recordó que tienen un patrón y ese patrón se llama Eduardo Rivera



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- En Puebla se firmó el pacto nacional por la cero tolerancia en la venta y facilitación de alcohol en menores, un proyecto de la Asociación Civil Convivencia Sin Violencia, proyecto finalista en Iniciativa México.
- Se develó el nombre de Juan de Palafox y Mendoza en letras de oro en el salón de Cabildo, octavo Obispo de Puebla y recientemente beatificado por el Papa Benedicto XVI
- Arrancó en Puebla el Reciclatón 2011 Este 5 y 6 de octubre en el Parque Ecológico Revolución Mexicana se reciben artículos electrónicos y domésticos de todo tipo de tamaño para su posterior reciclaje.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Inaugura el Gobernador Central Hidráulica de Atexcaco.**

Al inaugurar la Central Hidráulica de Atexcaco, en la que dos empresas mexicanas cubrieron el 100 por ciento de la inversión por 100 millones de dólares o mil 200 millones de pesos, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas informó que en septiembre se crearon 2 mil 67 nuevos empleos en la entidad, registrados en el Seguro Social. Acompañado por el secretario del Trabajo y Previsión Social, Javier Lozano Alarcón, el mandatario estatal comentó: "Puebla va por el camino del crecimiento económico; a pesar de la crisis mundial que estamos viviendo, estamos por el camino correcto y por supuesto que con proyectos como éste renovamos nuestra esperanza en el futuro y les reitero la disposición de trabajar juntos, sociedad y gobierno por el progreso de Puebla". (Iván Tirzo)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2256167.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Alcanzan acuerdo para elegir al dirigente municipal del PRI**

Los aspirantes a la dirigencia municipal del PRI alcanzaron un acuerdo para elegir al presidente del Comité Directivo, el cual se dará a conocer en las próximas horas, según adelantó el delegado del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) priista, Ranulfo Márquez Hernández, quien desechó la idea que se nombre a un delegado provisional. Lo anterior fue desmentido por algunos participantes. A casi 48 horas de que inicie el proceso electoral federal que culminará con la elección del 2012, el Revolucionario Institucional emitirá la convocatoria para elegir al sucesor de Carlos Meza Viveros, ya que después de este plazo dicho instituto político se encontrará impedido para renovar la presidencia del Comité Municipal. (Cirilo Calderón)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2256177.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Extorsionan a alcaldes agentes de vialidad**

Durante el Sexto Foro de la Unión de Presidentes Municipales de la Mixteca y el Valle de Atlixco, los ediles coincidieron en haber sido víctimas de extorsiones de agentes de vialidad al viajar a la capital del estado, por lo cual hicieron un llamado para que Dirección General de Vialidad del Estado tome cartas en el asunto y evite que sus elementos sigan cometiendo abusos no sólo a presidentes municipales sino también a los conductores en general. La mesa de trabajo enfocada al tema de migración, señaló que todos los municipios tienen un número elevado de migrantes que radican en los Estados Unidos, por lo que a petición de los presidentes ahí reunidos iniciarán un censo, en caso de no tenerlo, y así puedan tener la certeza del número total de migrantes de cada lugar. (Redacción)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2256196.htm>



EL HERALDO

- **Emite PRI convocatoria para líder municipal**

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) estatal reula y emite la convocatoria para que los aspirantes a dirigir al comité municipal del tricolor se pongan de acuerdo y surja de entre ellos el nuevo dirigente para que no se imponga a un delegado especial. Al respecto, primero fue la Secretaria General del Comité Directivo Estatal, Lucero Saldaña Pérez, quien confirmó a este diario por la mañana que por acuerdo del dirigente Juan Carlos Lastiri Quirós y del delegado nacional Ranulfo Márquez Hernández, se emitirá finalmente la convocatoria. (Andrés Herrera)

EL HERALDO

- **Proponen subsidio para tercera edad y estudiantes en transporte**

El diputado local de Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres, presentó ante la comisión permanente del Congreso del Estado la iniciativa de decreto para adicionar reformas a la Ley del Transporte del Estado que permita que estudiantes, personas con discapacidad diferenciada y de la tercera edad paguen 50 por ciento de la tarifa del transporte en Puebla. En su exposición, el legislador señaló que Puebla tiene una de las tarifas más caras para transporte urbano en todo el país comparado con estados como Quintana Roo, Hidalgo, Morelos y Guerrero, cuyas tarifas son menores a los cuatro pesos con 50 centavos. (Andrés Herrera)

Síntesis

SINTESIS

- **Desarticulan banda de red de prostitución**

Una banda de red de prostitución que operaba vía internet fue detenida por elementos de la Policía Estatal Preventiva (PEP) y puesta a disposición de la dirección de Averiguaciones Previas de la zona Metropolitana Sur donde rinden su declaración. La detención ocurrió en avenida Reforma y 2 Sur, cuando fueron detectados dos vehículos, un Pointer y un Derby, con logotipos apócrifos de la Policía Federal, en el que viajaban ocho mujeres y dos hombres, quienes refirieron que trabajaban para el portal de internet divas.com que ofrece servicios de prostitución. (Charo Murillo)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/113326/Desarticulan-banda-de-red-de-prostitucion>

SINTESIS

- **Gobierno inaugura Central Hidroeléctrica Atexcaco**

El gobernador Rafael Moreno Valle inauguró la Central Hidroeléctrica Atexcaco, la obra tuvo una inversión de mil 200 millones de pesos y generará 30 mega watts adicionales para la industria y la infraestructura energética del estado. Al evento asistió el Secretario del Trabajo y Previsión Social, Javier Lozano Alarcón, en representación del Presidente Felipe Calderón. Puebla suma cuatro proyectos de generación de energía eléctrica que podrán alcanzar los 383 megawatts cuando operen a toda su capacidad. (Mauricio García)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/113287/Gobierno-inaugura-Central-Hidroelectrica>

SINTESIS

- **No se van a abordar los temas polémicos: Aréchiga**

La comisión inspectora del Órgano Superior de Fiscalización (OSF), inició el proceso administrativo de determinación de responsabilidades contra cinco expresidentes municipales, a quienes se les encontraron diversas irregularidades por sus cuentas públicas de 2010. Al respecto, el presidente de la comisión, Mario Riestra Piña, dio a conocer que el dictamen avalado por los integrantes, el cual contiene la firma de los partidos políticos, con lo que descarta que haya habido parcialidad al momento de fijar sanciones. (Elizabeth Cervantes)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/113270/Va-OFS-contra-cinco-exediles>

SINTESIS

- **Acusan manejo político de los defraudados**

La LVIII Legislatura no abordará durante su gestión temas polémicos, como la despenalización del aborto, la ley de sociedades en convivencia y la muerte asistida, debido a que estos podrían romper y polarizar la coalición Compromiso por Puebla, advirtió el presidente de la Gran Comisión del Congreso del Estado, Guillermo Aréchiga Santamaría, quien se define asimismo como un hombre de equipo, liberal, congruente, responsable y completamente "elbista". El líder del Poder Legislativo advirtió que existe un acuerdo con las distintas fuerzas políticas que conforman la citada alianza sobre la no discusión de estos temas, los cuales deben ser respetados para evitar que se frene el desarrollo del estado. (Alfonso González)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/113453/No-se-van-a-abordar-los-temas-polemicos>

SINTESIS

- **Proponen realizar dictámenes locales sobre inseguridad**

En el marco de las actividades que lleva a cabo la Fundación Colosio Puebla, presidida por Héctor Sulaimán Safi, a través de los foros de consulta ciudadana del "Programa para México: Por un País con Rumbo" mismos que servirán para integrar la plataforma electoral de los próximos candidatos a diputados federales y presidente de la República, se realizó una conferencia sobre el tema de seguridad pública como el reto primordial del nuevo gobierno luego de los comicios de julio de 2012. (Redacción)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/113454/Proponen-realizar-dictámenes-locales-sobre>

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **"Round de sombra" entre los dirigentes políticos**

Como en un round de sombra, los dirigentes partidistas se enfrascaron en un debate light en el auditorio Aceves de la Universidad Iberoamericana de Puebla. El nivel del encuentro dejó mucho qué desear, pues las propuestas estuvieron ausentes de las intervenciones de los líderes partidistas. A la reunión asistieron el dirigente del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana; el dirigente del PRD, Miguel Ángel de la Rosa; del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós; del PVEM, Juan Carlos Mondragón Quintana; de Movimiento Ciudadano, José Ángel Pérez García y un representante de Nueva Alianza. El debate osciló entre el exhibicionismo de las críticas a flor de piel y las ocurrencias de los dirigentes partidistas. (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=82804

INTOLERANCIA

- **Pide Agüera no tocar a universidades públicas**

El rector de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP), Enrique Agüera Ibáñez, afirmó que se necesita emprender reformas estructurales que permitan una mejor asignación de recursos para las universidades públicas del país, a fin de garantizar su desempeño y responder a las exigencias de desarrollo y progreso que demanda el país. En el marco de la reunión de trabajo convocada por la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), Agüera Ibáñez subrayó que la ciencia y la tecnología forman parte de la respuesta que se genera en las instituciones de educación superior pública a las exigencias de desarrollo y progreso que requiere el país. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=82794

INTOLERANCIA

- **Pide Lozano aprobar reformas**

El secretario del Trabajo, Javier Lozano Alarcón, insistió en la urgencia de aprobar las reformas estructurales que el país necesita, para enfrentar de mejor manera las amenazas reales que provienen del exterior. Entrevistado tras inaugurar la Central Hidroeléctrica Atexcaco, consideró apremiante fortalecer el mercado interno para compensar la caída del exterior, y sostuvo que tan sólo la reforma laboral permitiría pasar de 600 mil empleos estimados para este año a cerca de 800 mil. "Impulsar las reformas detenidas en el Congreso, nos podría dar un respiro, mayor competitividad, que es la única fuente segura de generar inversiones y empleos", dijo. (Redacción)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=82803

CAMBIO

CAMBIO

- **Organismos estatales incumplen con la Ley de Transparencia: CAIP**

Aunque la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública es de las peores del país y no ha sido actualizada desde su creación en el 2004, los organismos descentralizados y organismos descentralizados de la administración morenovallista incumplen con las disposiciones obligatorias que marca la legislación actual. De acuerdo a la evaluación bimestral realizada por la Comisión para el Acceso a la Información Pública de julio-agosto, los descentralizados y organismos descentralizados apenas tienen una calificación aprobatoria en la mayoría de los casos y reprobatoria en los menos. (Selene Ríos)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/061011-sr-politica-organismos-estatales-incumplen-con-la-ley-de-transparencia-caip.htm>

CAMBIO

- **Destitución de alcalde pone en entredicho trabajo del OFS**

Guillermo Aréchiga Santamaría advirtió que el conflicto entre el edil destituido de Tlatlauquitepec, Porfirio Loeza, y el auditor general Víctor Manuel Hernández Quintana pone en entredicho el trabajo del Órgano de Fiscalización Superior. El presidente de la Gran Comisión declaró que es importante que los ciudadanos y los sujetos de revisión tengan certeza de que el OFS realiza su trabajo con transparencia y apego a la ley, por lo que el escándalo de extorsión en el que está envuelto en auditor no abona. (Viridiana Lozano)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/061011-vl-politica-destituci-n-de-alcalde-pone-en-entredicho-trabajo-del-ofs.htm>

CAMBIO

- **Imperan descalificaciones en debate de dirigentes**

Los dirigentes del PAN, PRI, PRD, Movimiento Ciudadano, Panal y Partido Verde tuvieron su primer debate de cara al proceso electoral del 2012. Ninguno de los líderes partidistas presentó propuestas concretas sobre el trabajo que realizarían sus institutos políticos si ganan el próximo proceso electoral, en cambio, privilegiaron las descalificaciones y burlas a sus contrincantes. El nivel de discusión de los líderes partidistas transitó en acusaciones por brujerías, pláticas motivacionales a los asistentes, canciones para ejemplificar lo que demandan los ciudadanos y hasta encuestas entre los estudiantes. (Viridiana Lozano)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/061011-vl-politica-imperan-descalificaciones-en-debate-de-dirigentes.htm>

CAMBIO

- **Justifica Márquez gasto de diputados viajeros**

El coordinador de los diputados locales del PRI justificó que los legisladores echen mano del erario para pagar sus viáticos bajo el argumento de que es una práctica común en todos los parlamentos del mundo. José Luis Márquez consideró que es necesario que este gasto sea justificado ante el Congreso. El lunes pasado, CAMBIO publicó que los diputados locales han realizado en siete meses más de 100 viajes con cargo al erario, gastando 326 mil pesos. Los legisladores no tienen que comprobar ante el Legislativo que el dinero que reciben para viáticos es utilizado únicamente con este fin. (Viridiana Lozano)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/061011-vl-politica-justifica-m-rquez-gasto-de-diputados-viajeros.htm>

CAMBIO

- **Claudia Hernández se perfila para dirigir al PRI Municipal**

Un viraje de última hora destrabó la pugna por la dirigencia del PRI en la capital poblana, por lo que Claudia Hernández e Iván Galindo se podrían colocar como la virtual lideresa y secretario General en el Comité Directivo Municipal del tricolor, respectivamente. Este día vence el plazo para que la dirigencia estatal del PRI, encabezada por Juan Carlos Lastiri Quirós, así como el delegado del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), Ranulfo Márquez Hernández, publiquen la convocatoria para renovar la dirigencia municipal. El proceso electoral 2012 inicia el próximo viernes y para esa fecha ya no se podrán hacer cambios en los partidos políticos. (Yonabad Cabrera)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/061011-yc-politica-claudia-hern-ndez-se-perfila-para-dirigir-al-pri-municipal.htm>

CAMBIO

- **Reta Loeza a auditor del OFS: "Que me denuncie"**

A Porfirio Loeza Aguilar le tiene sin cuidado la denuncia que podría poner en su contra el presidente del Órgano de Fiscalización Superior (OFS) por daño moral y retó a Víctor Manuel Hernández Quintana a presentar las pruebas que evidencien que fue víctima de daño moral, luego de que el depuesto munícipe de Tlatlauquitepec lo acusara de extorsión. Cabe recordar que Porfirio Loeza culpó a Hernández Quintana de internar extorsionarlo en 2006, cuando cumplía con su primer periodo como alcalde de Tlatlauquitepec, pues en ese año el presidente del OFS fungía como auditor externo, y como Loeza no aceptó la extorsión ahora Hernández Quintana le cobró la factura. (Yonabad Cabrera)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/octubre/politica/061011-yc-politica-reta-loeza-a-auditor-del-ofs-que-me-denuncie.htm>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Buscará el Sutcobp nuevos recursos legales para obtener la toma de nota**

El Sindicato Único de Trabajadores del Colegio de Bachilleres (Sutcobp) recibió un revés debido a que el Juzgado Sexto de Distrito de Puebla le negó el amparo solicitado por su líder, Refugio Rivas Corona, para obtener la titularidad del Contrato Colectivo de Trabajo. No obstante, fuentes cercanas a la organización gremial informaron a esta casa editorial que están analizando tramitar nuevos recursos legales ante otras instancias jurídicas, para combatir el fallo adverso en el juicio de garantías.. (Martin Hernández)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/06/puebla/edu204.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **A rango de ley, la tarifa preferencial a estudiantes en el transporte: Espinosa**

El diputado por Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres, presentó una iniciativa de decreto para elevar a rango de ley la tarifa preferencial de transporte público, en beneficio a estudiantes, discapacitados y ancianos. La propuesta concreta es el descuento de 50 por ciento a los tres sectores. Lo anterior, precisó, se dará mediante una adición al artículo 117 del Título Sexto de la Ley de Transporte del Estado de Puebla. Sin embargo, al igual que otros 20 puntos del orden del día, dicha iniciativa fue turnada a comisiones para su análisis. (Yadira Llaven)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/06/puebla/pol307.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **El alcalde de Tlatlauqui sigue en el poder sin que le notifiquen la revocación de mandato**

El edil de Tlatlauquitepec, Porfirio Loeza Aguilar, dijo que no está temeroso por la denuncia que presentará en su contra el titular del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), Víctor Manuel Hernández Quintana, por el delito de calumnias. Al contrario, dijo que presentará un amparo para evitar que sea destituido como alcalde. Al respecto, informó que hasta el momento no ha recibido ninguna notificación por parte del Congreso del estado sobre su revocación de mandato; por lo que aclaró que sigue despachando en sus oficinas del ayuntamiento. (Yadira Llaven)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/06/puebla/pol207.php>

MILENIO

MILENIO

- **Interpondrá recursos legales: Loeza; está en su derecho: Aréchiga**

El presidente municipal de Tlatlauquitepec, Porfirio Loeza Aguilar, reapareció en la escena pública para asegurar nuevamente que no dejará el cargo pese a la resolución del Congreso de revocarle el mandato. Por su parte, el presidente de la Gran Comisión, Guillermo Aréchiga Santamaría, indicó que el señalado tiene derecho a defenderse, pero subrayó que el Legislativo actuó bien pues no es garrote político. Loeza insistió en que interpondrá los recursos legales necesarios para evitar que se le quite el mandato, subrayando que no cometió irregularidad alguna, amén de afirmar que ha hecho un buen trabajo, pues el ayuntamiento está trabajando de manera normal y los recursos siguen fluyendo. (Erick Almazán)

<http://impreso.milenio.com/node/9038720>

MILENIO

- **Espinosa propone ley para bajar tarifa de transporte a los jóvenes**

El diputado del Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa, propuso establecer una tarifa diferenciada en el transporte público para los jóvenes, subrayando que el poder adquisitivo de los poblanos ha ido a la baja y resulta insostenible el alto costo por trasladarse. En el marco de la sesión permanente, el diputado indicó que en concreto la iniciativa de reforma a la ley del transporte que plantea, busca elevar a rango de ley la cuantificación de las tarifas preferenciales para jóvenes, personas con capacidad diferentes así como a los adultos mayores. En el caso de los jóvenes se pretende una reducción de la tarifa al 50 por ciento con la finalidad de que los costos del transporte no signifiquen un obstáculo para que puedan llegar a sus centros de estudio. (Erick Almazán)

<http://impreso.milenio.com/node/9038713>

OPINION

- **Porfirio Loeza no le teme a la denuncia que interpondrá el titular del OFS**

El aún presidente municipal de Tlatlauquitepec, Porfirio Loeza Aguilar, rechazó algún temor por la denuncia que pretende interponer el titular del OFS, Víctor Manuel Hernández en su contra, por las supuestas calumnias que ha emitido ante los medios de comunicación. En entrevista, señaló que la relación conflictiva con Hernández Quintana, nació desde la primera vez que fue auditor externo en el 2006, cuando fungió por primera vez como edil por el ayuntamiento ubicado en la Sierra Norte del estado de Puebla. (Jesús Lemus)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50325

OPINION

- **Duelo entre Lastiri y Mondragón; acusan que gobierno fue más corrupto PRI o PAN**

El foro de los partidos y su visión de cara al 2012, organizado en la Universidad Iberoamericana de Puebla congregó a los cuatro dirigentes de los partidos políticos de Puebla, PRI, PAN, PRD y Movimiento Ciudadano, quienes usaron el foro para "llevar agua a su molino", pero el debate se centró en dos personajes, Juan Carlos Lastiri Quiroz del PRI y Juan Carlos Mondragón Quintana del PAN. La forma de gobernar del Partido Acción Nacional, la inseguridad, el desempleo y su falta de políticas públicas en desarrollo social, competitividad, combinado con la pobreza, marginación, ilegalidad y crimen organizado vislumbran un estallido social, señaló Juan Carlos Lastiri Quiroz, dirigente estatal del PRI. (Jose Luis Moctezuma)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50324

OPINION

- **Logran acuerdo los aspirantes al PRI municipal**

Los 16 aspirantes a la dirigencia municipal del PRI lograron ponerse de acuerdo a fin de elegir a un nuevo presidente del partido en Puebla capital, informó el delegado del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), Ranulfo Márquez Hernández. Así lo declaró después de reunirse con consejeros nacionales del PRI, el aún dirigente municipal del partido en Puebla capital, Carlos Meza Viveros y el líder estatal, Juan Carlos Lastiri Quirós, entre otros. En este contexto, el oriundo del estado de Veracruz mencionó que en las próximas horas se publicará la convocatoria para renovar al PRI municipal. (Jesús Lemus)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=50315



E-CONSULTA

- **En debate se recriminan PRI y PAN por la inseguridad, pobreza y desempleo**

Los dirigentes estatales en Puebla del Partido Acción Nacional (PAN), Juan Carlos Mondragón y del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Juan Carlos Lastiri Quirós, se recriminaron mutuamente el aumento de la pobreza, la inseguridad y el desempleo. Durante el foro "Rumbo al 2012 y los jóvenes", celebrado en la Universidad Iberoamericana (Ibero) Puebla, el presidente estatal del PRD, Miguel Ángel de la Rosa, señaló que si el PRI retorna a Los Pinos sería un regreso a las malas prácticas del pasado. (Gerardo Rojas)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18653:en-debate-se-recriminan-pri-y-pan-por-la-inseguridad-pobreza-y-desempleo&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Artisanos denuncian en el Congreso persecución del gobierno estatal**

Artisanos instalados en el Instituto de Artesanías de Puebla se manifestaron en la sesión permanente del Congreso Local para solicitar la intervención de los diputados y evitar que sean desalojados del inmueble que desde hace 12 años utilizan para exponer y vender sus productos. Los artesanos denunciaron que desde el inicio de la administración estatal son víctimas de hostigamiento y discriminación por parte de la directora del Instituto de Artesanías Populares, Ernestina Cruz López, quien les exige que desalojen el inmueble ubicado en Juan de Palafox y 6 sur. Irma Leticia Rocha Ramírez comentó que han sido víctimas de amenazas por parte de quienes ahí laboran, "nos dicen que abandonemos el lugar o de lo contrario nos desalojara la fuerza pública". (Jesse Brena)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18655:artisanos-denuncian-en-el-congreso-persecuci%C3%B3n-del-gobierno-estatal&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Falla el gobierno estatal en cumplir con toda la Ley de Transparencia**

Pese a que la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública Gubernamental de Puebla está considerada como una de las menos estrictas en el país, el gobierno estatal no puede cumplir totalmente con esta normatividad. Lo anterior se desprende de la evaluación realizada por la Comisión para el Acceso a la Información Pública (CAIP) referente al bimestre julio y agosto, cuando las dependencias cumplieron al 90 por ciento con este marco normativo, el cual está considerado en el lugar 27 a nivel nacional, pues carece de apartados especiales para sancionar con severidad a los funcionarios públicos que oculten y clasifiquen mal la información, como consecuencia de una actitud negligente o con intenciones de dolo. (Fernando Pérez)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18645:falla-el-gobierno-estatal-en-cumplir-con-toda-la-ley-de-transparencia&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **'El maldito cálculo' de Peña Nieto detuvo reforma laboral, acusó Javier Lozano**

El secretario del Trabajo y Previsión Social, Javier Lozano Alarcón, responsabilizó al grupo del priista Enrique Peña Nieto de detener la reforma laboral debido a tintes político-electorales. Entrevistado en la inauguración de la Central Hidroeléctrica de Atexcaco, en Teziutlán, el funcionario federal aseguró que si la reforma laboral se hubiesen aceptado, México hubiera tenido "en lugar de 600 mil empleos en este año, pudimos haber alcanzado 800 mil empleos fácilmente por una reforma laboral que está en el Congreso; ya no digas la del PAN, la misma del PRI; lo que es increíble es que ni su propia iniciativa quieran ahora aprobar, todo por cálculo político", insistió (Cristóbal Lobato)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141833:%E2%80%98el-maldito-c%C3%A1lculo%E2%80%99-de-pe%C3%B1a-nieto-detuvo-reforma-laboral-acus%C3%B3-javier-lozano&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **Madres acusan a supervisora de bloquear elección de comité en el CEM**

Madres de familia de la Secundaria matutina del Centro Escolar José María Morelos y Pavón (CEM), denunciaron irregularidades en la toma de protesta del nuevo comité de la asociación, que fue nombrado el pasado 13 de septiembre en una asamblea donde fue electa Ariadna Yescas Romero como presidenta de la mesa directiva con más de 300 votos, que la acreditan como nueva presidenta del comité. Las denunciantes manifestaron que la supervisora de la Zona Escolar, Xóchitl Vázquez Vázquez se ha negado a firmar el acta constitutiva, por lo que aseguran que es la única firma que hace falta para que sean reconocidos. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141808:madres-acusan-a-supervisora-de-bloquear-elecci%C3%B3n-de-comit%C3%A9-en-el-cem&Itemid=534



IMAGEN POBLANA

- **Niega movimiento juvenil nexos con El Yunque**

Enarbolados en la urgencia de la paz, la red juvenil "Más por México" anunció el encuentro nacional "La Paz es Nuestra", campaña que busca combatir y rechazar los actos de violencia en la nación, informó Luis Roldán Tejero, coordinador de esta agrupación, quien invitó a los jóvenes a participar activamente en la sociedad a través de su agenda juvenil. Sin embargo, es conocido que estas redes surgen con la finalidad de reclutar y probar jóvenes para después incorporarlos a las filas del grupo de ultraderecha conocido como El Yunque. A pesar de ello, Luis Roldán aseveró que se trata de un movimiento ciudadano. (Gerardo Castañeda)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=115327&articulo=Niega%20movimiento%20juvenil%20nexus%20con%20El%20Yunque%3C/B%3E>

IMAGEN POBLANA

- **Que Zavalita ganará la candidatura a Plutarco Marín**

Javier López Zavala dice que le va a ganar la candidatura a senador a Mario Marín Torres, pero más allá verlo como adversario, dijo que con quien hay que competir es contra el PAN. "Yo no veo adversarios dentro del PRI, los adversarios están enfrente, el trabajo que tengamos lo tenemos que demostrar con liderazgos. De Zavala recibirán respeto, no habrá golpes bajos", señaló. A pesar de haber sido derrotado el año anterior por una amplia ventaja en las urnas, asegura nuevamente que tiene el capital político para hacerse de una de las dos candidaturas al Senado del PRI por el estado de Puebla. (Arturo Torres)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=115330&articulo=Que%20Zavalita%20ganar%20la%20candidatura%20a%20Plutarco%20Mar%EDn%3C/B%3E>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Puebla genera empleos, afirma el gobernador Moreno Valle**

Tan solo en el mes de septiembre se generaron 2 mil 61 empleos en el Seguro Social, afirmó el gobernador poblano Rafael Moreno Valle Rosas, luego de ponderar que es un indicador que señala que el estado de Puebla va por el camino del crecimiento económico a pesar de las crisis externas que afectan severamente la economía. Así lo expresó el jefe del ejecutivo en Puebla luego de poner en marcha junto con Javier Lozano Alarcón, secretario del Trabajo federal, la central hidroeléctrica de Atexcaco ubicada entre los municipios de Teziutlán y Hueyapan, con un costo de la inversión de 100 millones de dólares. (José Luis Moctezuma)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=39386>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Declara Sagarpa desastre en campos de cultivo en 15 municipios**

La Sagarpa publicó este miércoles tres declaratorias de desastre natural en campos de cultivo, correspondientes a dos heladas atípicas y a una sequía en 15 municipios, que se presentaron entre febrero y octubre de este año en el estado de Puebla. En el caso de la sequía se señala es la que presenta un mayor retraso, dado que el dictamen de la Comisión Nacional del Agua, que presentó en junio, tiene que ver con ese fenómeno presentado los días del 1 de febrero al 30 de abril de 2011, en los municipios de Acateno, Ayotoxco de Guerrero. (Isaac Jiménez Pérez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=39385>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Javier Lozano se lanza al cuello contra de Peña Nieto**

El ex aspirante presidencial por el PAN Javier Lozano Alarcón, vino este miércoles a territorio poblano para manifestar que Enrique Peña Nieto representa al nuevo PRI, que de nuevo solo tiene la edad, porque tiene las peores mañas. Al término de un evento en Teziutlán, donde estuvo con el gobernador Rafael Moreno Valle, el panista responsabilizó al ex gobernador del estado de México de la no aprobación de las reformas laboral y política que el país necesita. (Isaac Jiménez Pérez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=39384>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Inaugura RMV Central Hidroeléctrica Atexcaco en Teziutlan**

Al inaugurar la Central Hidroeléctrica Atexcaco, el Gobernador Rafael Moreno Valle advirtió que en la energía renovable está el futuro de México y Puebla. Pese a la crisis económica actual, Puebla va por el camino correcto, afirmó el Gobernador Rafael Moreno Valle al resaltar que se han creado más de dos mil empleos, lo que es reflejo del desarrollo económico que se registra en la entidad. (Redacción)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=39383>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Lastiri y Mondagón se lanzan acusaciones de corrupción y narcotráfico**

El foro de los partidos y su visión de cara al 2012, organizado en la Universidad Iberoamericana de Puebla, congregó a los cuatro dirigentes de los partidos políticos de Puebla, PRI, PAN, PRD y Movimiento Ciudadano, quienes usaron el foro para "llevar agua a su molino", pero el debate se centró en dos personajes: Juan Carlos

Lastiri Quiróz del PRI y Juan Carlos Mondragón Quintana del PAN. La forma de gobernar del Partido Acción Nacional, la inseguridad, el desempleo y su falta de políticas públicas en desarrollo social, competitividad, combinado con la pobreza, marginación, ilegalidad y crimen organizado vislumbran un estallido social, señaló Juan Carlos Lastiri Quiróz, dirigente estatal del PRI. (José Luis Moctezuma)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Lastiri-y-Mondagon-se-lanzan-acusaciones-de-corrupcion-y-narcotrafico&id=39382>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Edil de Tlatlauquitepec destituido pretende conservar el botín**

Luego de que hace unos días el Congreso del Estado le revocó su mandato, el presidente municipal de Tlatlauquitepec, Porfirio Loaeza Aguilar, advirtió que se amparará ante las instancias federales para que esta determinación no surta efecto. Durante una entrevista, el presidente municipal emanado de las filas del Movimiento Ciudadano (MC), dio a conocer que el Congreso del Estado no le ha notificado sobre la revocación de su mandato, aunque en el momento que lo haga, hará todo lo posible legalmente para no dejar el cargo. "Todavía no, estamos esperando a que nos notifiquen y sobre de eso ya con los abogados que tenemos presentaremos un recursos a la revocación y nos iremos al amparo, además de que el síndico municipal presentó una controversia constitucional", expresó. (Aldo Miguel Martínez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Edil-de-Tlatlauquitepec-destituido-pretende-conservar-el-botin&id=39381>

RETO diario

RETO DIARIO

- **Arranca RMV funcionamiento de hidroeléctrica en Teziutlán**

Con una generación de 2 mil empleos e inversión de cien millones de dólares inició el funcionamiento de la Central Hidroeléctrica de Atexcaco en los municipios de Teziutlán y Hueyapan, donde el gobernador del estado Rafael Moreno Valle resaltó que esta empresa esta generando energía limpia con un proyecto sustentable. En gira de trabajo acompañando al mandatario estatal Javier Lozano Alarcón, Secretario del Trabajo y Previsión Social en el país señaló que lo que México necesita son inversiones para salir adelante. (Hugo Sánchez Izquierdo)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-GOBIERNO-titulo&id=23064>

RETO DIARIO

- **Líderes de partidos políticos entran en debate**

Convocados por el Consejo Estudiantil de la Carrera de Derecho de la Ibero Puebla, los líderes estatales de los partidos políticos presentaron sus argumentos para convencer al electorado, de cara al proceso de 2011. El Partido Acción Nacional (PAN), Juan Carlos Mondragón pidió a los jóvenes no elegir el regreso al autoritarismo del pasado, en tanto que su homólogo priista, Juan Carlos Lastiri, pugnó por no continuar con el desempleo y la inseguridad que ha dejado como saldo el gobierno federal. (Arturo Cravioto)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-POL%CDTICA-titulo&id=23063>

RETO DIARIO

- **Artesanos irrumpen en el Congreso del Estado**

En el Congreso del estado protestaron artesanos poblanos, en plena sesión de la comisión permanente, denunciaron que el gobierno del estado pretende desalojarlos del inmueble, que desde la administración de Melquiades Morales Flores les asignaron para vender sus productos. La artesana textil, Irma Leticia Rocha Ramírez, denunció los abusos y maltratos que han sido objetos por parte de la directora Instituto de Artesanías, Ernestina Cruz López. (Agustín Hernández Parra)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-CAPITAL-titulo&id=23062>

RETO DIARIO

- **Por determinación de la SEP repetirán elecciones en el Humboldt**

La elección del Comité de Padres de Familia en el Colegio Humboldt tendrá que repetirse así lo determinaron las

autoridades de la Secretaría de Educación Pública (SEP) debido a que hubo irregularidades impulsadas por los directivos de la institución. El titular saliente de dicha mesa, Augusto Galván, relató que la tarde del martes 4 del presente mes, el representante de la SEP tuvo que intervenir para "frenar las maniobras ilegales encabezadas para la directora delegada de Primaria, Erika Boog". (Arturo Cravioto)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-EDUCACI%D3N-titulo&id=23061>

RETO DIARIO

- **Concentrará Puebla cuatro proyectos de electricidad**

Cuatro proyectos privados en generación de energía eléctrica se desarrollan en Puebla, confirmó Pablo Rodríguez Regordosa, Secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico. Destaca la producción de energía eólica por parte del empresario Gilberto Marín Quintero en sociedad con una empresa española, otro par del corporativo Grupo México y uno más de Comexhidro. (Patricia Estrada)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-FINANZAS-titulo&id=23059>



CINCO RADIO

- **Anuncia Calderón Continuidad al Rescate de Valsequillo**

Continuidad al rescate de la cuenca de Valsequillo, ratificó el presidente de la república Felipe Calderón Hinojosa al destacar que en su gobierno se han invertido más de 123 mil millones de pesos en infraestructura hidráulica. El presidente entregó títulos de concesión para el uso de aguas de la cuenca del Río Balsas para consumo humano a favor de 340 municipios de 8 estados que representa una incorporación de 220 millones de metros cúbicos de agua anuales para los próximos 30 años. En las instalaciones de la Conagua en la ciudad de México, el presidente oficializó la eliminación de veda del uso de agua de la Cuenca del Balsas que para el caso de Puebla beneficia a 130 municipios con una incorporación de 41 millones de litros de agua. (Hugo Sánchez)

<http://www.cincoradio.com.mx/noticia/anuncia-calderon-continuidad-al-rescate-de-valsequillo/>

CINCO RADIO

- **Inversión de 1200 MDP para Central Hidroeléctrica Atexcaco**

Acompañado del Secretario del Trabajo y Previsión Social, Javier Lozano Alarcón, representante del Presidente Felipe Calderón, el Gobernador Rafael Moreno Valle inauguró la Central Hidroeléctrica Atexcaco y advirtió que en la energía renovable está el futuro de México y de Puebla. De igual forma, expresó la disposición de su administración para apoyar proyectos de inversión -como el de Minera Autlán para esta Central Hidroeléctrica- que generan la transformación y progreso del estado. Moreno Valle reconoció el esfuerzo de la empresa GFM (Grupo Ferrominero, Energía) para concretar este ambicioso proyecto que generará cerca de 30 mega watts adicionales que contribuirán al fortalecimiento de la industria y la infraestructura energética de nuestra entidad. (Hilarión Arriola)

<http://www.cincoradio.com.mx/noticia/inauguran-moreno-valle-y-lozano-alarcon-central-hidroelectrica-atexcaco/>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Domina "El Chapo" tráfico en EU, admite Washington**

En la Evaluación Nacional de Amenaza de las Drogas 2011 acepta también que siete cárteles operan en su territorio, pero la organización de Joaquín El Chapo Guzmán es hegemónica, ya que el cártel de Sinaloa tiene presencia en todas las regiones de Estados Unidos. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Preocupa a Marina labor de jueces**

El secretario de Marina hizo un llamado urgente para aprobar la Ley de Seguridad Nacional que se encuentra en la Cámara de Diputados, con el fin de dar certeza a las acciones de la Marina en contra del crimen organizado. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **No ceden partidos en pugna por IFE**

Las diferencias para designar a quienes ocuparán las tres vacantes en el consejo del Instituto Federal Electoral (IFE) se profundizaron ayer, pero los partidos acordaron continuarlas este jueves en la Cámara de Diputados, un día antes de que inicie el proceso electoral de 2012. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Comanda SSP lucha a crimen en Guerrero**

El gobierno federal pondrá en marcha en Guerrero un operativo anticrimen, comandado por la Secretaría de Seguridad Pública federal. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

COLUMNAS



(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

El panismo poblano, mal y de malas

La relación entre el panismo poblano y el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, atraviesa su peor momento, y la tensión amenaza con crecer en cuanto más se acerca el tiempo de definir las candidaturas a las diputaciones federales.

Ya son varios los expriistas que ahora buscarán candidaturas a través del partido Acción Nacional, ya que el gobernador en su esquema no sólo piensa en Néstor Gordillo, sino que hay personajes mayores que también van a entrar en la puja por las candidaturas de este partido.

La nomenclatura panista ve con preocupación este hecho, y claro que no está dispuesta a ceder ningún espacio, sobre todo si las cosas se hacen bajo presión y no en un esquema de negociación; aunque de antemano las dirigencias (estatal y municipal) llevan las de perder en este choque de trenes.

A la fecha no hay acuerdo para la instalación del Consejo Político Estatal del PAN, tampoco entendimientos para integrar las comisiones, principalmente las que tiene que ver con el tema de las sanciones a panistas señalados por la dirigencia, la cual está dispuesta a sancionar a estos personajes, llámese Roberto Grajales Espina, Ángel Alonso Díaz Caneja y Genaro Ramírez.

Lo cierto es que el gobernador rebasó por la derecha a la dirigencia estatal, a través de sus operadores, y poco a poco se prepara para tomar el control del panismo poblano, con lo cual podrá colocar sus fichas rumbo a la elección federal del 2012.

El Yunque poblano se tendrá que conformar con mirar cómo la operación efectiva del mandatario se hace realidad, aunque la apuesta del mandatario esta enfocada en 2013, su elección.

Los datos son duros y tienen que ver con el hecho de la "afiliación pirata". Cuando los líderes de Acción Nacional quisieron reaccionar, fue demasiado tarde, el daño ya estaba hecho y ahora el padrón de adherentes ya tiene dueño en la persona del gobernador.

Difícilmente el panismo poblano podrá dar la batalla para conservar sus siglas. La cirugía mayor ya se realizó, y los resultados pronto estarán a la vista.

Bien por Pedro Gutiérrez

El regidor del ayuntamiento de Puebla, Pedro Gutiérrez Varela, dejó constancia de que es sin duda de lo mejor que hay dentro del cabildo de la ciudad.

Ayer, a iniciativa del regidor, quedó inscrito con letras de oro en el salón de Cabildo el nombre del ilustre Juan de Palafox y Mendoza, quien fuera arzobispo de Puebla y virrey de la Nueva España.

Gutiérrez Varela logró que el nombre de Palafox quede grabado para la posteridad en los muros del edificio de gobierno de la ciudad, que él consolidó como la más importante de la Nueva España.

Se equivocan quienes quieren confundir un evento político con algo religioso. Palafox es una figura fuera del plano religioso, fue un estadista en toda la extensión de la palabra. Bien por Pedro, y que nadie se confunda.

Eukid Castañón al IAP

Será en noviembre cuando Eukid Castañón Herrera se convierta en el nuevo titular del Instituto de Administración Pública en Puebla.

Eukid es un estudioso de la materia y un hombre consolidado dentro del mundo de la administración, sobre todo en lo referente al control y la fiscalización.

Castañón cuenta con su empresa Solución Total Consultores SC, y es sin duda un hombre a seguir.

El exfuncionario en la administración melquiadista no gusta mucho de los reflectores, pero su mano se puede observar, y se ha dejado sentir en muchos temas que tienen que ver con la gobernabilidad en el estado.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=582>

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

Los consentidos de don Ardelio

Va de nuevo. Jorge Mitsuo Takahashi Pérez, comerciante, a quien se le ocurrió denunciar a elementos del grupo de Inteligencia de la Policía Estatal Preventiva (PEP), es blanco de una persecución por parte de esos uniformados: Ricardo Valentín Zepeda "El Chilango", Antonio Hernández Pacheco, Adrián Juárez y Juan Carlos Salamanca Salazar, para que retire la denuncia en su contra.

Estos uniformados, utilizando diversos vehículos, entre estos una camioneta Avenger blanca, placas 241-XVA, rondan su domicilio en espera de que salga y le "ajusten cuentas" por haberse atrevido a pedir justicia. El afectado ha llegado a la desesperación de denunciar a los agresores a la Policía Municipal, reporte que incluso fue entregado a elementos de la patrulla TUH20 que llegaron a prestar ayuda, respondiendo a una llamada del 066.

¿Qué espera la SSP para "poner en cintura" a sus "muchachitos"? Tal vez será necesario que "desaparezcan" al comerciante para que se les ocurra intervenir.

¿Qué espera la Procuraduría General de Justicia, para dar curso a la denuncia por abuso de autoridad y otros delitos contra de estos uniformados?

¿Se necesita un derramamiento de sangre para hacerlos entrar en razón?

De nuevo la historia, para los olvidadizos

Jorge Mitsuo Takahashi Pérez, comerciante de 21 años de edad, es una de las muchas víctimas de este grupo formado y "palomeado" por Ricardo Ariel Vera Lira, director de la PEP, supuestamente para abatir a la delincuencia organizada como la del "narcomenudeo", pero que no sólo se ha enriquecido, sino que además ha desalentado la confianza de la ciudadanía a los cuerpos de seguridad, pese a todas las toneladas recuperadas y todos los detenidos asegurados.

Jorge narró en su denuncia que el día viernes 2 de septiembre, a las 11:00 horas, se encontraba frente al Oxxo de la avenida Fidel Velázquez, frente a la clínica de La Margarita. Circulaba en su vehículo Chevy gris perla, placas TWC1682, con dirección a la casa de la abuelita de su esposa, cuando se le cerró una camioneta Cruiser blanca, placas TXV4690, de donde bajaron dos hombres: uno de estos robusto, de tez blanca, ojos verdes, de unos 27 años de edad; el segundo, delgado, moreno, de 1.80 metros de estatura, de unos 33 años, ambos vestidos de negro y con logotipos de la PEP.

Mediante la fuerza lo bajaron de su unidad y lo subieron a la parte trasera de la camioneta. Le quitaron una mochila donde llevaba su teléfono celular Ericsson, su cartera con 5 mil pesos, producto de la venta de ropa tipo americana —a lo que se dedica—, además de su credencial de elector, documento que utilizaron para llevarlo hasta su domicilio.

El que conducía la Cruiser es un sujeto que vestía pantalón de mezclilla y camisa a cuadros, de 1.90 metros de estatura, fornido, de unos 40 años de edad, quien le ordenó que se agachara y le advirtió que si trataba de gritar le iba a dar un tiro, mostrándole una pistola escuadra, pequeña, desgastada.

Lo llevaron hasta el puente nuevo del periférico, atrás del Cereso, donde llegó la camioneta Ram, número oficial 869 de la PEP, conducida por un hombre de 1.76 metros de estatura, moreno, de unos 30 años de edad, que llevaba puesto el uniforme de la Policía Estatal. Tenía amarrado a la cabeza un pañuelo negro, portaba un arma larga y llevaba su chaleco antibalas (¡qué vergüenza!).

A Jorge lo bajaron de la Cruiser y lo subieron a la cabina de la camioneta, y se subió a manejarla uno de los uniformados, al que le decían "Comandante Soto" o "Chilango". Lo llevaron hasta el panteón Jardín, lo bajaron de la patrulla y lo subieron a la Cruiser blanca para trasladarse hasta su domicilio, al fraccionamiento Villas del Sur, donde lo obligaron a que les abriera la puerta de su casa.

Los policías se apoderaron de una motocicleta Yamaha, modelo 2000, de color naranja, además de los

documentos de la misma; lo obligaron que les endosara la factura a nombre de un tal "Roberto" por la cantidad de 25 mil pesos, luego lo obligaron a que sostuviera una bolsa de plástico transparente que contenía otras bolsas pequeñas y en el interior de estas polvo blanco. Por medio de uno de los celulares de los uniformados lo obligaron a que dijera que esas bolsas eran suyas.

Lo sacaron de su casa y lo regresaron al panteón Jardín, donde de nuevo lo pasaron a la cabina de la camioneta, dándose cuenta que frente a la unidad había varias credenciales de policías con las fotos de quienes lo detuvieron. Entre estas estaba la de Ricardo Valentín Zepeda "El Chilango", Antonio Hernández Pacheco y Adrián Juárez, por lo que fue golpeado con los puños por "El Chilango" para que no siguiera viendo.

Uno de los policías le preguntó: "¿cuánto vas a soltar?" A lo que respondió que se quedaran con los 5 mil pesos de la cartera. El policía le contestó: "ni que fuera policía estatal"; luego le pidieron 50 mil pesos y le dijeron que hablara con alguno de sus familiares para pedir el dinero, por lo que llamó a su esposa Estefanie Hernández Barrientos, a quien le dijo que había chocado y que necesitaba el dinero. Ella le dijo que sólo podía reunir 10 mil pesos y los policías aceptaron.

El efectivo fue entregado por esta misma mujer frente a la presidencia de la junta auxiliar Ignacio Zaragoza, luego llevaron a Jorge por una escuela que está cerca del Alseseca. Lo esposaron y esperaron a que llegara una camioneta Explorer color vino, conducida por un sujeto de tez blanca, cabello castaño claro, de unos 48 años de edad —Juan Carlos Salamanca Salazar— quien recibió el dinero y ordenó "luz verde". Entonces lo dejaron libre y le dieron 100 pesos para su taxi.

Utilizando el teléfono Ericsson de Jorge se comunicaron con su esposa para decirle que su vehículo estaba atrás de la colonia La Margarita. Cuando lo recuperaron estaba abierto, ya no tenía la ropa americana ni otros valores.

Pasaron los días y los policías-delincuentes le llamaron varias veces por su celular a su Nextel, fue entonces que decidió denunciarlos.

Nos vemos cuando nos veamos.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=584>

(Contracara/Enrique Núñez)

Un voz-cero mitómano

Como ya se hizo costumbre, el voz-cero gubernamental volvió a las andadas y mandó una nueva carta aclaratoria.

La misiva que recibimos en la redacción de **Intolerancia Diario** está dividida en dos puntos: el primero, para negar las afirmaciones de Pablo Rodríguez Regordosa, y el segundo, para justificar la cancelación del vuelo de Aeromar de Puebla a Acapulco. Vayamos por partes.

Esta es la carta en cuestión.



Puebla, Pue., a 4 de octubre de 2011.

Enrique Núñez
Director
Diario Intolerancia
Presente.

Estimado amigo:

Con relación a tu columna Contracara, publicada hoy, te hago las siguientes precisiones:

- 1.- Las declaraciones e intenciones que atribuyes al titular de la Secretaría de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, Pablo Rodríguez Regordosa, son falsas.
- 2.- La gira realizada por el gobernador Rafael Moreno Valle en Alemania incluyó una entrevista con el presidente de Producción de Volkswagen AG, Hubert Walth en Wolfsburg, con el objetivo de conocer los planes de incremento en la producción de autos en su planta en Puebla, a fin de ofrecer la ayuda que requieren del gobierno del estado para que su inversión sea exitosa.
- 3.- Respecto al vuelo Puebla-Acapulco, te informo que éste dejó de operar debido a que el servicio registró baja demanda de usuarios, dado el nivel de inseguridad que registra el estado de Guerrero.
- 4.- Si bien respetamos toda la información que te puedan hacer llegar tus fuentes, y no desconfiamos de su origen, resulta interesante que casi siempre tengas que recurrir a correos electrónicos de fuentes no identificables para escribir tu columna.
- 5.- Ya que publicas todo lo que te llega, te pido le hagas llegar a tus fuentes mi teléfono de contacto: 2 13 88 55, para estar en comunicación directa y contribuir a mejorar Puebla.

Recibe un saludo y quedo a tus órdenes.



Sergio Ramírez Robles.
Director General de Comunicación Social
del Poder Ejecutivo.

Dirección General de Comunicación Social
14 oriente 1204, Barrio El Alto
C.P. 72100, Puebla, Puebla
Tel. (222) 213 88 55. Fax: 213 88 57
www.comunicacion-social.puebla.gob.mx

Para entender al director de Comunicación Social, es importante retomar la columna que generó esta absurda aclaración.

Como el lector recordará, el pasado lunes hice referencia a la falsa historia creada por el gobierno estatal respecto a que uno de los motivos principales del viaje del gobernador Moreno Valle era la instalación de Audi en Puebla.

En ese sentido, dije que Pablo Regordosa mintió a los poblanos al asegurar que estaba negociando las tierras que darían espacio a la armadora alemana. Retomemos esa columna.

Contracara 3 de octubre de 2011

Si el espíritu perfeccionista del gobernador fuera real, no tengo la menor duda de que a Pablito Rodríguez Regordosa lo hubieran puesto de patitas en la calle desde la semana pasada.

Sin embargo, toda esa historia que nos han querido vender es un cuento de vaqueros, ya que las pifias del titular de la Secretaría de Economía, Trabajo y Competitividad fueron evidentes e irrefutables.

No es posible que Moreno Valle diga que Puebla es gobernada por los mejores hombres y mujeres, cuando el titular de Economía comete errores que exhiben al gobierno estatal como mentiroso.

Haciendo un recuento, debemos decir que en su afán de justificar el hecho de no haber sido convocado como parte de la comitiva morenovallista en el viaje a Alemania, el señorito dio por ciertas algunas versiones periodísticas en las que se aseguraba que Moreno Valle iba a cerrar la negociación para traer Audi a Puebla.

En esa lógica, el secretario Pablito ni tardo ni perezoso anunció que estaba tramitando la regularización de las hectáreas que circundan actualmente la planta de VW para así poder recibir a la armadora de autos de lujo Audi.

Tras la obligada cita, no me queda más remedio que desnudar las pifias de la Dirección General de Comunicación Social, la cual, después de analizar la información emitida por esta dependencia, deja en claro

que esa oficina fue la responsable de las mentiras respecto al viaje del gobernador. Veamos.

Si bien es cierto que Pablo Rodríguez se fue de bruces con el cuento de la llegada de Audi a Puebla, hay que decir que no lo hizo de manera gratuita.

La falsa información provino de la oficina de Comunicación Social, a cargo de Sergio Ramírez, la cual informó que el gobernador se reuniría con el presidente del Consejo de Administración de Volkswagen, y que uno de los motivos del viaje era traer a Puebla a la armadora de autos Audi.

Prueba contundente de esta aseveración es el boletín 350 emitido el 23 de septiembre por la SGCS, el cual pongo a su disposición.



BOLETÍN No. 350
23 de Septiembre de 2011

RMV REALIZA GIRA POR ALEMANIA

- **Promoverá inversiones y buscará atraer turistas alemanes a Puebla**
- **Visitará la planta automotriz en Wolfsburg**
- **Sostendrá encuentros con inversionistas, empresarios e industriales**
- **Puebla es un importante polo de desarrollo automotriz**

El Gobernador Rafael Moreno Valle realizará una gira de trabajo de tres días por Alemania para promover ante inversionistas y hombres de negocios de esa nación las ventajas competitivas que ofrece Puebla, además de difundir la gran riqueza cultural y turística del estado.

Bajo la premisa de colocar a Puebla como un importante polo de desarrollo de la industria automotriz nacional e internacional, Moreno Valle se reunirá con directivos de Volkswagen en la ciudad de Wolfsburg –la ciudad de los coches-, encabezados por el presidente del Consejo de administración, Martín Winterkorn.

Entre los temas a tratar destaca la invitación para que se instale en el estado la nueva planta Audi en México.

Días después de este boletín, tanto la SGSC como el gobernador informaron que jamás existió la reunión con el presidente de VW, Martín Winterkorn, y mucho menos se trató durante el viaje el tema de Audi.

Si partimos de la base de que la información que difunde la SGCS a través de sus boletines tiene el carácter de oficial, y que el director de esa dependencia es Sergio Ramírez Robles, pues tenemos que el señor es un mentiroso.

Y con sus mentiras se llevó entre las patas al “inocente” de Pablo Rodríguez.

Ojalá y algún día Moreno Valle se entere de la ineficiencia del encargado de toda la información que emite su gobierno.

Por eso estamos como estamos.

Mañana volvemos a Acapulco

Por cuestión de espacio, mañana le daré contestación a los dos puntos de la carta aclaratoria relacionada con el vuelo a Acapulco, la cual tampoco tiene desperdicio.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=586>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

Manzanilla responde a todo lo que quiso saber sobre el morenovallismo pero nunca se atrevió a preguntar

Descarta candidatura al 2012. Y afirma: “no tenemos la obligación de mantener a la prensa”

Su “no” es tajante. Contundente. Sin inflexión de duda. Fernando Manzanilla Prieto rechaza que su reciente

activismo en varias regiones del estado donde sostiene reuniones con elites empresariales y políticas se deba a la aspiración por una candidatura en el 2012: "sigo el consejo de Melquiades, salirme a empolvar los zapatos". No hace mucho inauguró su nueva oficina en Casa Aguayo, en el segundo piso, donde antes se ubicada el despacho del gobernador, hoy trasladado a Casa Puebla. Con una fotografía en gran formato del laureado Spencer Tunick de la plancha del zócalo, el secretario General de Gobierno recibe a CAMBIO para hablar de todo lo que inquieta a los críticos de la administración morenovallista. Absolutamente todo.

Respecto del incremento de las cifras de delitos reportado por el Sistema Nacional de Seguridad Pública y la percepción de que hay más violencia en la entidad por el cambio de gobierno, responde que "tal percepción afecta a todo el país", aunque defiende que la anterior administración maquilló las cifras. "No se puede tapar el sol con un dedo, nosotros reportamos averiguaciones previas, no constancias de hechos; las cifras de ellos no eran reales".

Un tema de particular importancia para el medio que lo entrevista: la relación de la prensa con el gobierno estatal. Manzanilla es contundente: "no estamos por mantener a los medios, para eso hay un mercado" y cavila que "tampoco es una inversión redituable, si fuera así el anterior grupo seguiría gobernando". El secretario General de Gobierno pide adaptarse a la nueva realidad porque "la realidad no se adapta a ti".

El reclamo de la numerosa presencia de "fuereños" en el gobierno estatal no le despierta mayores comentarios. "ellos vienen a nutrir de conocimientos y experiencias al gobierno estatal, son reclamos de grupos de interés".

Y respecto de la demanda de más panistas en el gobierno estatal, Manzanilla tiene una respuesta que no les sentará bien a esos mismos grupos: "desde la campaña quedó claro que al PAN le tocaban espacios en legislativos y alcaldías, pero que el gobierno era otra cuestión, ahí iba a haber pluralidad". Sin embargo, matiza: "en el futuro la relación con el partido será más cercana".

Además de Spencer Tunick, la nueva oficina del secretario General de Gobierno está amueblada por la obra de jóvenes pintores mexicanos provenientes de su valiosa colección personal. Con exceso de tiempo para quien sufre una agenda saturada, prosigue respondiendo a todo lo que se le pregunta con una franqueza inaudita.

Valora los diez años desde que fue subsecretario de Egresos a la fecha como "un periodo de crecimiento. Cada miembro del Grupo Finanzas siguió sus inquietudes y ahora aportan desde sus propias perspectivas".

¿El gobierno es autoritario?, le pregunto, ante las cada vez más frecuentes actuaciones de cuerpos de seguridad para impedir reclamos, siempre con Ardelio Vargas a la cabeza. "La sociedad mexicana está acostumbrada a negociar la ley, nosotros la aplicamos. La gente no está acostumbrada. Son dos lados de un mismo fenómeno: autoritarismo o aplicación de la ley".

En Casa Aguayo se preparan para recibir una nueva manifestación de defraudados. Fernando Manzanilla comienza a tener dudas del movimiento: "elogian a figuras de la pasada administración, cuando ellos fueron quienes les permitieron funcionar e incluso el gobierno firmó convenios con el gobierno". Decepcionado, afirma que "negocian dentro y declaran algo distinto fuera". La única salida, dice, es comprometer recursos federales para Fipago, pero no depende sólo de ellos.

Como jefe de gabinete su impresión es que recibieron del marinismo una administración "abandonada...no teníamos sistemas, ni siquiera correos".

Se le menciona como el todopoderoso. El hombre del cuarto de máquinas. Otros le dicen el vicegobernador. Fernando Manzanilla tiene claro su futuro. "Me veo como el secretario General de Gobierno. Seguiré aquí tanto tiempo como el gobernador siga contento con mi trabajo".

Arturo Rueda (AR): La organización de Isabel Miranda de Wallace tiene cifras que dicen que la delincuencia ha aumentado, la violencia ha crecido. Pero en materia estadística ustedes dicen que el gobierno anterior maquillaba las cifras. ¿Por qué ustedes asumen dar las cifras reales?

Fernando Manzanilla Prieto (FMP): Creo que es un hecho de que hoy hay más violencia en todo el país. Eso no escapa de la realidad que todos vivimos. Hace un año cuando uno le preguntaba a la gente su mayor preocupación y refería la violencia o la delincuencia era mucho menor a la que es hoy, porque estamos inmersos en un entorno violento. Particularmente, tenemos en las fronteras un gran problema, en el caso de Veracruz donde están los grupos de delincuencia que operan allá que van y vienen. Vivimos en un entorno crecientemente complicado en el país, incluyendo Puebla porque no podemos ser ajenos. Lo que es cierto es que, si bien se empeoran las cosas, cuando se dan los datos del Sistema Nacional de Seguridad Pública nosotros, en lugar de reportar un hecho como antes, reportamos averiguaciones previas y eso hace que salten los índices. No es cuestión del gobierno anterior, yo veía cifras de otros estados donde es público y notorio que hay secuestros y violencia, y los números están en ceros, pero eso es tratar de tapar el sol con un dedo. Hay que decir cómo son las cosas y, sobre eso, trabajar. Yo no quisiera decir que aquí no pasa nada, eso no es cierto, estamos en un entorno difícil en el país y aquí en Puebla, pero lo que es cierto es que las cifras anteriores no eran reales.

AR: En ese sentido como jefe de gabinete, ¿cómo definirías el estado de la administración pública

heredada de la administración anterior?

FMP: He referido en otros momentos, en un estado de abandono, es la palabra que mejor resume lo que recibimos, no existían bases de datos, vaya ni de correos electrónicos para los funcionarios, no existían procesos. Si no hay sistemas, procesos, lineamientos, es difícil trabajar y tienes que empezar de cero en varias áreas.

AR: Hay un reclamo de un sector, del círculo rojo sobre los fuereños en el gabinete, que los poblanos están desplazados, el despido masivo...

FMP: Uno de los temas es que se respetó a toda la gente que tenía una trayectoria transexenal, de muchos años. Pero si el gobierno pasado no se caracterizó por tener una buena administración, pues esa gente salió — como es natural— en transiciones de gobierno, incluso del mismo partido. Cuando entró Marín, todos los melquiadistas o gran parte de ellos se fueron. Son reclamos de grupos que también tienen cierto interés.

AR: ¿Respecto a los fuereños?

FMP: Creo que hay de todo. Hay gente de Puebla y fuera de Puebla. Es cierto que tradicionalmente había una preeminencia de poblanos en las posiciones de gobierno y uno de los temas del nuevo gobierno ha sido abrir eso. Tenemos gente de Puebla en distintos niveles y gente de fuera de Puebla a distintos niveles. Eso va a generar resistencia, creo que hasta normal, porque la gente que pierde espacios siente que vienen a quitarle algo, pero es una cara de la moneda y, otra, es que tenemos gente relevante, talentosa y otras perspectivas, otras formas de pensar y que vienen con la gente local a construir algo nuevo y a nutrir este nuevo gobierno. Yo pienso que la gente que viene de fuera viene a nutrir.

AR: Hace años, el gobernador era secretario de Finanzas y tú, el subsecretario de Egresos, entre otros y se les llamó el Grupo Finanzas. ¿Cómo cambió ese grupo en 10 años?

FMP: Creo que hubo distintas experiencias. Algunas personas de aquellos días siguieron trabajando con el gobernador como es el caso de la contralora que trabajó con Moreno Valle en el Senado. Muchos siguieron sus propios caminos, algunos en la arena partidista como Cabalán Macari, en mi caso en la parte privada, en emprender iniciativas empresariales. Cada uno de nosotros tomó nuestro camino y se dio la circunstancia que en el proyecto de la gubernatura se sumaron, pero no se sumaron todos. Todos tenemos el origen común, pero experiencias diversas y eso abona a la diversidad de puntos de vista.

AR: El gobierno emana de una megacoalición y sí hay una gran conexión con grupos diversos, pero el gobierno no se ve que tenga un partido político como base social. El PAN reclama la distancia porque sólo hay un panista en el gabinete.

FMP: Desde que se conformó la coalición, entiendo que lo que se comentó con todos los partidos es que habría una serie de posiciones de carácter de elección popular, en el Congreso, en presidencias municipales, pero en aquel entonces quedó claro que en el gobierno habría un gobierno plural en la lógica de la megacoalición, incluso por la lógica de una transición. La prioridad del gobernador es que el gobierno trabaje para resultados y no para partidos. Ahora, indudablemente él emana del Partido Acción Nacional y hay un interés y se irá mostrando más adelante en el gobierno con una relación más estrecha con ese partido. Pero desde la concepción del gobierno está construido para dar resultados, generar una historia de éxitos y contraste en Puebla. El objetivo final es satisfacer al cliente final que es el ciudadano.

AR: El pensamiento político de los mexicanos se caracteriza por el futurismo. Si vas a Huauchinango, si sales en los medios, empieza la rumorología palaciega por intereses políticos.

FMP: Parte de mi interés para regresar a la parte de gobierno era para transmitir ciertas ideas que para mí son importantes y que tienen que ver la idea de reflejar un nuevo México. Tú conociste mi proyecto empresarial y se llama Imagina México, creo que parte de la creación, como decía Einstein que la creación empieza con la imaginación, y la imaginación empieza con aquello que sí deseamos, empieza por transformar patrones de conducta personales y, en ese sentido, ser un referente. Creo que el gobierno tiene la gran posibilidad, si bien no de incidir o de obligar a alguien a hacer algo, sí de modelar una conducta, y la conducta y los valores que modelen el gobierno, son conductas y valores que tome el ciudadano. No es ajeno haber visto que en Puebla se respiró, incluso a nivel ciudadano, una cultura de corrupción porque el gobierno modelaba esa cultura. Por eso, en mi función, salir en los medios, hablar de mis ideas, es una gran oportunidad, es un privilegio y es parte de la responsabilidad que tengo de abonar a esa transformación personal, primero yo y luego colectiva. Por eso mi presencia en medios. Por otro lado, cuando trabajaba con el hoy gobernador y con el exgobernador Melquiades Morales nos decía que saliéramos a empolvarnos los zapatos. Los primeros seis meses fueron intensos en organizarnos y la secretaría está marchando, pero si no salgo, si no hablo con la gente, no vivo una realidad real. Seguiré saliendo a las regiones, y los otros miembros de gabinete hemos tratado el tema de que salgan y estén presentes.

AR: ¿Tienes aspiraciones para el 2012?

FMP: No, no tengo ninguna aspiración para el 2012.

AR: En este sentido en la relación con los alcaldes, hay sectores que hablan de molestia de los alcaldes por los convenios de obra, el sistema Peso por Peso, porque el gobierno ejecuta con las finanzas de los municipios.

FMP: Lo que he identificado es que los alcaldes no tienen las posibilidades de entrarle a todos los programas. El alcalde tiene la posibilidad de entrarle o no. No es a fuerza, no hay una razón en lo particular para estar molestos. Nosotros no estamos obligando a nadie a hacer nada. Creo que un poco lo que ha pasado, es que los programas del gobierno del estado son el Peso a Peso, y ellos no están en la posibilidad de entrarle a todos los proyectos. El gobernador comentaba la posibilidad de retomar otros programas que antes nos funcionaron, como el fondo concursable, donde para el tema de obras intermunicipales el estado tiene mayor participación y los municipios podrán hacerlo de manera colectiva. Lo estamos analizando, y creo que eso les dará mayores posibilidades.

AR: Puebla es la primera entidad que recibe recursos de la Iniciativa Mérida y serán para la construcción de una Academia Nacional de Policía, y crece la leyenda en la izquierda progresista sobre la base militar de Estados Unidos.

FMP: En la transición, Mauricio Tornero que ya trabaja con nosotros en el asunto de seguridad pública mantenía algunos contactos con la embajada. Nosotros ya habíamos empezado a pensar en una Academia de Policía para resolver el problema de la capacitación de nuestros elementos. En una plática con los de la embajada nos dijeron que habría recursos para un proyecto de esta naturaleza y que tenían dinero para equipamiento y capacitación. De ahí lo que era una idea pequeña, pasó a algo más relevante que servirá no sólo al estado sino al país y a todos los municipios. Empezaron las pláticas, se dieron pláticas con la embajada, de la Iniciativa Mérida, con el gobierno federal y culminó con un compromiso de 5 millones de dólares para equipamiento y capacitación de primer nivel. Ya arrancó con 240 millones de infraestructura, más equipamiento y capacitación y se inaugurará el 5 de mayo. Si vamos a capacitar a otros policías debemos empezar con los nuestros y, cuando lo abramos, pues se generará un negocio que tendrá recursos para crecer.

AR: ¿No es una base militar de Estados Unidos?

FMP: (Risas) No, bueno para serlo deberían ser ellos lo que operaran. Es como si llegaran profesores de Kentucky a la BUAP y dijeran que vienen los americanos a transformar la conciencia de los poblanos, es parte de esas teorías de la conspiración, un poco absurdo. Pero la Academia será operada por mexicanos, por poblanos que conozcan los temas de la Academia.

AR: Hace unos momentos hablábamos de una cultura de la corrupción, yo le llamo de la colusión. Muchos extrañan esos hábitos de las maletas repletas de dinero, la obra pública. ¿Qué tanto permeó en la sociedad esa cultura cuando hoy vemos críticas de esos nostálgicos de esa cultura?

FMP: Creo que es normal, es como todo patrón de conducta que genera un hábito. Dicen que se requieren 21 días de hacer lo mismo para generar un hábito, y una vez que lo generas eso te va generando una forma de hacer las cosas. Romper un hábito genera inconformidad, dolor, estás perdiendo algo que ya te era natural. En todo esto es lo mismo, son hábitos. Hay un libro que viene a mi memoria *Who move my cheese?* (*¿Quién se comió mi queso?*) habla del ratoncito éste que cuando llegaba al queso ya no está ahí y tiene que ver con otras formas. Pero no pasa nada, los seres humanos tenemos la capacidad de crear, de adaptarnos, de construir en cualquier entorno, y en el momento en que cambian las reglas se genera inconformidad hasta que se genera una nueva cultura, unos nuevos hábitos, y todos tenemos la capacidad de ser, de hacer, de crecer y que no pasa absolutamente nada.

AR: ¿Cómo defines la relación la prensa? Hay grupos mediáticos que reclaman persecución, exterminio financiero, de cerrazón de parte del gobierno.

FMP: En realidad no lo veo así. Creo que hay un cambio en las reglas, eso no quiere decir que haya cerrazón... había una serie de hábitos de cómo se relacionaba el poder con la prensa, con ciertos medios de comunicación y cuando eso cambia se genera inconformidad de aquellos que perciben que pierden algo. Pero creo que gana la oportunidad de hacer otras cosas, de construir de otra manera, de ser más constructivos, y gratificantes en términos personales. Pero la parte de tener acceso a la comunicación, a la información, a todo aquello que les permita hacer su trabajo es parte de nuestra responsabilidad. No es parte de nuestra responsabilidad mantener a los medios de comunicación, para eso hay un mercado, y nosotros podemos coadyuvar a que exista una comunicación por parte del gobierno. El gobierno podrá generar campañas de publicidad y promoción, pero nosotros no estamos en el negocio de mantener a los medios de comunicación. Creo que tampoco resulta una inversión muy rentable, porque si hubiera sido rentable pues está claro que el gobierno anterior hubiera ganado, siendo francos. Creo que no es fácil, yo entiendo, tengo muchos amigos en la prensa escrita, y no es fácil cambiar una conducta de años. Decía Einstein que el generar un mismo patrón de conducta esperando un resultado distinto, a eso se le llama locura. Pues cuando la realidad cambia, uno debe adaptarse a la realidad, la realidad no se adapta a uno.

AR: Los defraudados, como se hacen llamar por estos grupos, reclaman a ustedes que les den solución a un problema personal de ahorros en empresas particulares.

FMP: Otra vez tiene que ver con la idea de que el gobierno les tiene que dar la solución, respuesta a los problemas de todo y de todos. Este tema lo hemos comentado, tiene dos vertientes: los defraudados por las cajas de ahorro que están supervisados por la Comisión Nacional Bancaria de Valores y que sí tienen esquema del Fipago, se establece que en el presupuesto del próximo año se tendrá dinero para ese tema. Ahora, para los otros defraudados, es como si tú y yo pusiéramos una fonda con Selene y ella se fuera con nuestro dinero a Chilpancingo. Luego tú y yo llegaríamos con el gobierno a exigirle que nos pagaran lo que Selene se llevó. Francamente, es un absurdo. Sin embargo, lo que sí es cierto es que muchas familias lamentabilísimamente están en esta situación, como 20 mil personas en Puebla, y al ser éste el caso, el gobierno debe ver qué puede hacer. Pero nosotros sólo podemos hacer que Fipago se active con otros defraudados. Sin embargo, percibo que es claro que existen grupos políticos que tienen un interés de alentar esto y curiosamente son los mismos grupos que dejaron, mantuvieron, alentaron estas empresas, las asociaron con el gobierno anterior, y es parte de los temas que revisaremos. Pero hemos sido claros, en ambos casos. Basta ver las declaraciones de algunos líderes que salen de aquí y dicen otras cosas y exaltan a figuras de la otra administración, lo cual resulta sospechoso.

AR: A veces hay manifestaciones de otros grupos y llega al frente Ardelio Vargas para liberar las calles. Eso lleva a decir a algunos que hay mano dura, que el gobierno es autoritario.

FMP: Parte de los problemas que tenemos en México es que no somos una cultura asociada al orden, somos de una cultura donde la ley siempre es negociable, donde se maneja que yo presiono al otro, el otro cede y la ley queda en un asunto secundario. En otras situaciones el costo que le genera a la sociedad tener una calle parada, que 100 personas quieran parar una calle que afecte a miles de personas, creo que hay veces que, cuando el diálogo no lleva a una solución pronta, pues se aplica la ley. Se percibe como algo autoritario, porque es algo distinto a lo que estamos acostumbrados a ver. En ese sentido es primero, tratemos de conciliar, pero si alguien altera el orden se aplica la ley y la fuerza para restablecer el orden y aplicar la legalidad. Son dos formas de ver un mismo tema: autoritarismo o aplicación de la ley.

AR: ¿Antorcha ya no podrá instalarse 10 meses?

FMP: Podrán instalarse, pero no obstruir la avenida. Por ejemplo, hace poco tuvimos el desalojo de invasores, no puedes llegar a un predio y tomarlo sin que pase nada. No hay más, aplicar la ley no siempre es bonito, pero es necesario para el orden.

AR: La creación de este instituto para ordenar la propiedad privada...

FMP: La fusión del Instituto Registral y Catastral es que podamos fusionar la información, localización, los datos con los registros de quién tiene qué. Es un instituto que ha avanzado a lo largo de muchos años. El Registro Público de la Propiedad es un desorden, y es la base de definir quién tiene el derecho de propiedad. Para ponerlo en perspectiva, la mitad de los datos en catastro es incorrecto y eso no quiere decir que los dueños no sean los dueños. Hay malos datos, mala información y la única forma de ordenar es generar sistemas, información, que sean registros sistematizados, no tanto de mano. Es un tema que llevará mucho tiempo. A partir del próximo año veremos mejoras.

AR: ¿Cómo va la relación con el notariado? Los notarios se quejan de la falta de firmas...

FMP: Tuve una comida con ellos, y ellos serán parte de la transformación. Tendrán que adaptarse a estos cambios, habrá más certidumbre jurídica. Internamente tenemos deficiencias y acordamos definir una ruta crítica interna de qué implica cuando un notario trae su libro, para que ellos tengan tiempo límite, ahí sí son temas internos nuestros y debemos darles certidumbre de los tiempos máximos que pueden esperar para continuar con sus procesos.

AR: He escuchado varios conceptos sobre ti: el vicegobernador, el hombre del cuarto de máquinas, el todopoderoso... ¿Cómo te ves a ti mismo?

FMP: Me veo como el secretario General de Gobierno. Creo que es una posición que te permite estar en contacto con la problemática social, política. Me siento honrado, tratando de hacer lo mejor que pueda y, en la medida que me vea a gusto haciendo mi tarea y si el gobernador siente que mi labor cuenta, me tendré que quedar aquí. En la medida en que el gobernador esté contento con la labor que se hace y yo sienta que puedo hacer algo constructivo, en la medida que eso se dé, me quedaré.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/octubre/colum-tiempos-061011.php>

(Sin Rodeos/Marcela Jiménez Avendaño)

Con amor de Puebla para el mundo, bueno o al menos para Colima

Vaya revuelo ha causado el nombramiento de Blanca Alcalá como Delegada del CEN del PRI en Colima bajo el

contexto 2012 y considerando su interés de ser candidata al Senado por ese partido y por esta entidad.

Están los que dicen que tal decisión fue a efecto de protegerla por la inminencia de ciertos escándalos de corrupción y peculado sobre los que se tienen expedientes bien chonchos y ante la, no menos importante, animadversión que ha generado entre un grupo de mujeres y también de hombres que se sienten agraviados por su soberbia, malos tratos, falta de cumplimiento de acuerdos y mil etcéteras más.

Otros, por otro lado, consideran su envío a Colima como un tipo exilio para alejarla del estado y de sus aspiraciones.

Yo más bien creo en lo primero y me explico. Siendo que, en efecto, tiene una amplia aceptación en la opinión pública con potencial de crecimiento, también es cierto que su principal fortaleza –ser mujer y por tanto tener la imagen de transparencia y más credibilidad- es a la par su principal debilidad, sobre todo si consideramos la existencia de los expedientes antes mencionados cuya revelación sería demoledora y, de ser así, dudo mucho que ni Colima la pueda salvar.

De igual forma, puedo decirle que, con respecto a Alcalá, se empieza a observar el mismo fenómeno de cuando Javier López Zavala: no hay priista, de ningún grupo de ningún lugar, que se exprese bien de ella –claro jamás en público-. Si bien es cierto que con el PRI solo no se gana, también lo es que sin él, se pierde. Así que si yo fuera ella, en lugar de utilizar mi tiempo libre en hacer campaña en municipios alejados de la prensa, me dedicaría a restañar heridas y levantar a todos los caídos que tiró y pisoteó.

Ahora bien, analicemos cuál podría ser la lógica del CEN para priorizar la protección de la susodicha por encima de la importancia de mantenerla en el territorio en el cual ya debiera estarse promocionando. Calculo que esta decisión tiene que ver con el hecho de que el potencial de su imagen junto con el efecto Peña serían suficientes para lograr al menos que el PRI se mantenga como segunda fuerza electoral, garantizándole los votos necesarios a nivel nacional y consiguiendo su nominación al entrar en el primer lugar de la fórmula de dos para el Senado, claro, sacrificarían al que vaya en ese lugar como Enrique Doger, Enrique Agüera, Fernando Morales y muchos otros valiosos priistas que podrían hacer un muy papel en esta competencia..

Yo, en lo personal nada tengo en contra de ella, aunque en lo político mucho. Como es que una mujer política y priista con un cargo de importancia (alcalde del municipio de Puebla) haya, por estrategia o desconocimiento, decidido navegar sin despeinarse a lo largo de su Administración sin tomar posición sobre los temas más importantes de discusión y atención pública del momento. Lo que menos se espera de cualquier político es siquiera una posición ya dejemos la acción en segundo lugar, pero sin lo primero nunca se pasa a lo segundo. Bajo este orden de ideas, de qué podría servirnos a los ciudadanos una política sin posición y decisión de acción? Si, es muy linda; sí, es mujer y eso sirve en una competencia electoral; sí, trae el apoyo nacional de uno que otro personaje; si a todo lo que quiera pero en términos prácticos, los tiempos y problemas que enfrenta este país requieren de servidores públicos valientes y comprometidos, no de los que por temor a la siguiente elección prefieren la inmovilidad como herramienta de protección de su imagen e intereses.

Pero en tanto, este como otros muchos asuntos relacionados con el 2012 se solucionan, nos leemos la próxima semana...

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/sinrodeos/2011/octubre/colum-sinrodeos-061011.php>

(La Manzana/Irma Sánchez)

Las rentas más caras

De acuerdo a estudios de mercado y el potencial de poder adquisitivo de un amplio sector de la población, la franquicia española Vibro, especializada en remodelación corporal, focalizó en la ciudad de Puebla su zona Angelópolis como el puerto de entrada para llegar a trabajar en territorio mexicano, es decir, como primer punto para abrir mercado.

Se trata de una franquicia que lo mismo implementa una rutina de ejercicio y define alimentos para bajar de peso. Después procede a la ayuda de la mesoterapia y hasta la cirugía para crear el cuerpo deseado y la anatomía perfecta, tanto para hombres como para mujeres.

El equipo de trabajo de Vibro estuvo en Puebla para ubicar el espacio adecuado para el florecimiento del negocio.

Angelópolis fue la recomendación, ahí se localizaron tres opciones de local o terreno.

Pero el responsable del proyecto reportó a España, que en Puebla las rentas están hasta más caras que en las zonas mas exclusivas de España, y que para arrancar un negocio de este perfil no se pueden invertir más de mil pesos diarios en el arrendamiento del local, aún teniendo claro que el importe de la renta debe de ser el segundo elemento más caro para la rentabilidad de un negocio.

¡Qué desprestigio!

En España ya se enteraron que la ciudad de Puebla, su zona Angelópolis, tiene el nivel de rentas más caro que

puede poner en riesgo a cualquier negocio, a decir del arquitecto **Alfredo Zamora**, que así lo reportó al corporativo en España.

Y es que con todo y que el servicio de embellecimiento que se ofrecerá en esta clínica es un lujo —como el novedoso caso de liposucción sin cirugía— la renta encarecerá irremediabilmente las tarifas

A construir

Para el próximo miércoles 12 de octubre la Union Social de Empresarios Mexicanos anuncia la presencia como conferencista de **Alberto Nuñez Esteva**, presidente actual de Sociedad en Movimiento, desde donde alienta la construcción de un nuevo compromiso político nacional.

Expresidente del Centro Patronal de la República Mexicana y de la Fundación Merced, promueve en todos los ámbitos de la sociedad el cambio para alcanzar un desarrollo integral para México y para bien de todos los mexicanos.

En su comparecencia ante el foro convocado por la USEM, el contador **Nuñez Esteva** expondrá sobre las bases que deben cimentarse en este país para construir la democracia y transparentar todos los movimientos de la administración pública, el quehacer político y los movimientos sociales, por lo que resultará ampliamente interesante la conferencia del invitado orador de USEM.

Día del bastón

En Puebla como en todo el país se prepara para el próximo 15 de octubre la celebración del Día Internacional del Bastón.

Organizaciones que trabajan por los ciegos elaboran escritos que entregarán a las autoridades para garantizar el respeto a su condición y a las obras de infraestructura que requieren para desplazarse en forma autónoma, como los famosos canales que fueron adaptados en algunas de las primeras calles del Centro Histórico para que deslicen su bastón sin ningún problema.

Para esa fecha se hará una demostración a las personas que gozan de la vista, sobre el mundo de las tinieblas en el que se desenvuelven las personas con estas discapacidad que no buscan ni privilegios ni comprensión, solamente respeto a sus derechos, como los de cualquier otro grupo social.

Mujeres emprendedoras

Indiscutiblemente que la elección de **Beatriz Camacho Ruiz** como presidenta de la Comisión de Mujeres Emprendedoras de la Cámara de Comercio fue un acierto, por la visión, capacidad y compromiso que le caracterizan y que se convierten en ingrediente indispensable para consolidar un frente para trabajar con las mujeres que luchan por su autosuficiencia, para enfrentar los retos económicos de la vida individual y para sacar a una familia adelante.

La lideresa tiene un programa muy bien diseñado e implementado para apoyar a las mujeres, para que cada peso que inviertan en un negocio por muy modesto que sea, asegure el éxito del proyecto y que pueda crecer. Las personas interesadas deben acudir a las oficinas de la Canaco en el edificio empresarial de la prolongación Reforma y diagonal Defensores de la República.

Renuevan Italian Coffee

Bajo el consejo popular de “renovarse o morir”, al menos cada década los negocios —aún los más exitosos— tienen que someterse a una reingeniería total para mantenerse en el gusto y preferencia de su mercado.

Por eso el empresario Domingo Minutti, propietario de la franquicia The Italian Coffee Company, decidió aplicar un proceso de renovación de imagen a sus 300 puntos de venta.

La obra comenzó por su establecimiento en la zona gastronómica de Angelópolis, donde ya reemplazó de su mobiliario las maderas de estilo italiano toscano por el acero del estilo minimalista y moderno, conservando los tonos verdes que le caracterizan.

Así paulatinamente las 300 cafeterías de la marca irán modificando su fisonomía que ya rindió e identificó a la marca a lo largo de 10 años.

The Italian Coffee se mantiene firme para enfrentar la competencia del tipo de cafeterías que es su nicho de mercado, y que sobre todo estos últimos diez años se ha visto ampliamente competido con marcas, lo mismo muy posicionadas que no muy conocidas que vienen desde el país que representa la madre de los negocios franquiciados, los Estados Unidos.

Para estar en todas partes

A propósito de franquicias, se anuncia por parte del grupo Alsea, propietaria de las marcas: Domino's, Burguer King, Chilis, California y Starbucks, la instalación del nuevo modelo de negocio Burguer King para el próximo año.

Se trata de una presentación mini, que operan en su totalidad sólo cinco empleados por turno.

Este nuevo prototipo ya tiene en operación su primer establecimiento en las instalaciones de la sede de los Juegos Panamericanos en Guadalajara. Y será hasta el próximo año cuando se comiencen a instalar en ciudades como la nuestra, en pasillos de centros comerciales, universidades, hospitales y terminales de

autobuses.

Burger King por un lado comenzará a servir cerveza y vino para adultos en sus establecimientos grandes, en estos pequeños se concretará a ofrecer su menú de alimentos, helados y sodas.

Aparecieron

Finalmente una buena noticia: apareció un autobús de los que fueron adquiridos en el trienio del alcalde Luis Paredes Moctezuma para movilizar a las personas discapacitadas.

El cual está en circulación a cargo del Sistema DIF Municipal para movilizar a las personas con este tipo de limitación, para transportarlas a sus sesiones de equinoterapia.

El tema puso el dedo en la llaga porque lamentablemente en Puebla las personas que se movilizan con muletas, andadera o silla de ruedas no cuentan con la disposición y comprensión de los operadores del transporte público, además carecen de la capacidad económica para moverse en taxis. Por eso el DIF Municipal —explica el doctor Alejandro Reyes— que lucha porque se aproveche la experiencia de Aguascalientes que decidió comprometer a los taxistas a adoptar a una persona discapacitada.

Esto opera así, para obtener el permiso para usufructuar la concesión del servicio de taxi, el concesionario queda comprometido a cumplir con este compromiso, y en caso de negarse es reportado y sancionado severamente por la autoridad, y si reincide, pone en juego la concesión.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2011/octubre/colum-manzana-061011.php>



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

La gobernabilidad pasa por la BUAP; Agüera se queda

La gobernabilidad del estado en el 2012 pasa obligadamente por la estabilidad en la Universidad Autónoma de Puebla.

En esta lógica hay que explicar la formalización pública de la alianza entre el gobernador Rafael Moreno Valle y el rector Enrique Agüera Ibáñez.

Y, por ende, sus tácitos compromisos: Sigues en la BUAP hasta el 2013, pero después de tu gestión hay futuro en un sexenio que concluirá en el 2017, lo que te pone en la ruta de la alcaldía de 4 años y medios y, ¿por qué no?, la gubernatura sexenal.

Del otro lado, el responsable de la estabilidad universitaria es Enrique Agüera, quien como gozará de la confianza para incluso maniobrar la sucesión al final de su mandato con Alfonso Esparza.

Está claro que hacer oficial la alianza gobernador-rector y plantear "caminar juntos" en lo que resta del sexenio manda la señal de que lo quiere en el 2012 es la gobernabilidad del estado.

Y es que existen evidencias de que habrá una guerra sucia durante el proceso electoral federal y se observa el intento de infiltración de grupos ligados a la izquierda de Andrés Manuel López Obrador en la BUAP para socavar al gobierno después de su primer año.

Explicar a la comunidad universitaria y clases política, empresarial, sindical y social la forma en la que fue construyendo la alianza con el rector es un indicador de que lo quiere en la BUAP en el 2012. ¿Para qué se va, si los acuerdos caminan?

Moreno Valle sabe, porque así se lo hizo saber la dirigencia priista, que Agüera es un activo importante para nominarlo a la candidatura al Senado. Su salida, entonces, representaría dejar sueltos a los grupos que controla de diversas formas el rector en la BUAP y ser caldo de cultivo para el lanzamiento de una guerra antimorenovallistas.

López Obrador y su compleja red de intereses en el estado permiten vislumbrar un nicho de oportunidad en la inconformidad por el autoritarismo actual y los vínculos con lo que Andrés Manuel define como "la mafia del poder".

Si Puebla huele a Televisa, TV Azteca, Elba Esther Gordillo y Felipe Calderón la convierte en terreno fértil para la inestabilidad, porque el gobernador sería el responsable de salvaguardar aquí los intereses de ese grupo.

La BUAP es el espacio natural que le permitiría influir en el ánimo social.

Eso, por lo visto, ya lo evaluó el gobernador, quien al darle un espaldarazo a Agüera lo deja en el 2012 donde está, pero construyen una posición a futuro.

Pero también dejan de manifiesto que el rector será aliado del proyecto 2012 del gobernador.

El único riesgo que la BUAP forme parte ahora del gabinete ampliado.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7270&Itemid=70

(La tempestad/Valentín Varillas)

IPM, centro de reclutamiento del PAN

El Instituto Poblano de las Mujeres, en este sexenio, se ha convertido en una fuente importante de afiliación de beneficiarios de sus programas a las filas del Partido Acción Nacional.

Así como lo lee.

Las mujeres que se acercan a la dependencia para ser incluidas en algunos de los esquemas de apoyo que lleva a cabo el Instituto, son "invitadas" a afiliarse al blanquiazul como "simpatizantes activos", si es que quieren seguir gozando de las bondades de las políticas públicas diseñadas para atender la problemática de este sector de la población en el estado.

Lo anterior no sólo es tolerado, sino que se fomenta directamente por su directora, la panista, Blanca Jiménez Castillo.

Sí, la misma que hace unos días declaró que iba a llevar a cabo programas para "convencer" con paciencia, cariño y mucha cristiandad a las miles de poblanas que abortan clandestinamente cada año, de que no lo hagan.

"Son órdenes directas del señor gobernador"-asegura a quienes se han atrevido a cuestionar la medida y quienes se encuentran amenazados de perder su empleo si no abonan a este procedimiento de afiliación forzada.

Sin embargo, los verdaderos operadores de esta estrategia en el IPM y otras dependencias de los gobiernos estatal y municipal son Genoveva Huerta Villegas y Alejandro García Soriano, Directora de Operación Regional y Director de la Unidad de Desarrollo Administrativo, Planeación e Informática, UDAPI, respectivamente.

La cuota mínima de afiliación mensual que solicitan desde la dirección de la UDAPI es de por lo menos 50 personas, independientemente de que se trate de trabajadores o beneficiarios.

Más allá de que estos dos funcionarios sean los operadores, tal parece que el verdadero cerebro detrás de las afiliaciones forzadas al PAN en el Instituto Poblano de las Mujeres es ni más ni menos que Genaro Ramírez, quien actualmente se desempeña como Jefe de la Jurisdicción Sanitaria Número 6 de los Servicios de Salud del Estado y quien es esposo de Blanca Jiménez, directora del Instituto.

Ramírez se ha convertido en el principal operador de Jiménez en la búsqueda de una de las candidaturas a la diputación federal por la capital, para el proceso federal del próximo año.

Aprovechando los criterios de cuotas de género que aplican en el reparto de candidaturas en el blanquiazul, y basándose en un supuesto palomeo del gobernador Rafael Moreno Valle, la panista está segura que sus sueños de convertirse en legisladora federal se harán realidad en el corto plazo.

Sin embargo, su potencial candidatura puede causar escozor entre los grupos más duros de la derecha poblana.

El veto que mantiene El Yunque a las actividades políticas de Genaro Ramírez está más vigente que nunca y podría afectar el proyecto político de su cónyuge.

Por muy visto bueno que tenga por parte del gobernador.

Este podría ser un ejemplo de cómo el reparto de posiciones de cara a la elección del 2012 podría significar un nuevo enfrentamiento entre el panismo más ortodoxo y el neopanismo que representa el grupo político del actual gobernador.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7269&Itemid=71



(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

Marín-Zavala: la Ruptura que Vino del Frío

Cuando Melquíades Morales Flores terminó por aceptar que Mario Marín Torres sería el candidato del PRI a la gubernatura de Puebla le ofreció sin dudarle todo el apoyo del gobierno: recursos económicos, posiciones, espacios físicos.

Y algo más: la Secretaría de Gobernación para uno de los suyos.

Despachaba en esa posición don Carlos Arredondo, quien entendió a cabalidad la postura de su jefe.

-¿A quién quieres como secretario, Mario? -le preguntó el gobernador.

-A Rómulo Arredondo -fue la respuesta del candidato.

Y así ocurrió.

A los pocos días se hizo oficial el nombramiento.

La actitud de don Melquíades tenía toda la lógica del mundo, una vez que para que el candidato ganara debía de tener todo el apoyo del estado.

Qué mejor entonces que dejar en sus manos Gobernación y la dirigencia estatal del PRI.

Así lo hicieron los viejos políticos de este país a lo largo de muchos años.

El fin era uno solo: darle la certeza al candidato que su campaña no sería vulnerada por nada del mundo. (Manuel Bartlett no tuvo esa gentileza con don Melquíades y puso a uno de los suyos en lugar de cederle la posición).

Los años pasaron.

Y un día, mucho antes de que llegaran los tiempos políticos, Marín destapó a Javier López Zavala.

En ese contexto se entrevistaron y acordaron estrategias y posiciones.

Zavala esperó sin éxito que el gobernador le dijera las palabras mágicas: "¿a quién quieres en Gobernación, Javier?". Lejos de eso le puso a un enemigo suyo: Mario Montero Serrano.

Zavala no entendió la jugada.

(En realidad la entendería hasta después del 4 de julio de 2010).

Una vez que Montero se fue de candidato a la alcaldía, Valentín Meneses llegó a Gobernación.

Otro pésimo mensaje.

Y es que el secretario no era del equipo zavalista.

Los resultados están sobre la mesa.

Cuentan los que saben que un día, en plena campaña electoral, vino a Puebla Enrique Peña Nieto.

El entonces gobernador del Estado de México no dudó en preguntarle:

-¿No has pensado en romper con Marín, Javier?

-No, Enrique. No lo he pensado.

-Mario puede afectarte si no rompes con él. Recuerda que la gente vota no sólo por los candidatos sino en contra o a favor de los gobernantes.

Zavala no rompió con Marín y terminó pagando las consecuencias.

El tema de las grabaciones telefónicas, conocido coloquialmente como "La Camaroniza", y que tuvo como principal protagonista a Marín, le quitó al candidato del PRI entre cinco y ocho puntos al decir de varios priistas nacionales, entre ellos Manlio Fabio Beltrones.

Todo esto viene a cuento porque este miércoles López Zavala se desmarcó de Marín.

Así lo dijo: "Yo lo puedo agradecer como exgobernador y agradecerle haber participado en el gabinete, pero de ahora en adelante ni me perjudica ni me beneficia porque llevo mi propio proyecto y estamos una gran parte de los sectores de diputados locales y federales. La verdad es que será una decisión de la ciudadanía y del CEN si llega o no Marín a ser aspirante".

"Ni me perjudica, ni me beneficia"...

Más claro ni el agua.

Por cierto: en el CEN del PRI sólo hay cuatro aspirantes poblanos al Senado a los que están midiendo a través de diversas encuestas: Blanca Alcalá, López Zavala, Enrique Doger y Enrique Agüera.

Ni Alejandro Armenta, ni Fernando Morales, ni nadie más.

Que no le digan.

Que no le cuenten.

El Rector y el Gobernador: la Vida te da Sorpresas. El rector Enrique Agüera es la prueba viviente de que una buena operación política es más importante que cualquier otra cosa en el mundo de la real politik.

Hace un año, por ejemplo, su situación era verdaderamente complicada.

Y es que carecía de una buena interlocución con el entonces gobernador electo Rafael Moreno Valle.

Para colmo de malas fue víctima de varias campañas negras en algunos medios nacionales, lo que metió una natural desazón en el ámbito universitario.

Hoy, en contraste, el rector Agüera puede presumir de tener una espléndida relación con el gobernador Moreno Valle, quien este martes le dio un simbólico espaldarazo en el contexto de su informe de actividades.

Agüera ha sabido construir un capital político considerable, lo que es bien visto en las dos casas del poder poblano: Casa Puebla y Casa Aguayo.

La BUAP es un referente nacional en el tema de la excelencia educativa y su infraestructura es hoy en día una de las mejores entre las universidades del país.

No ha sido fácil.

Ha costado mucho esfuerzo.

Lo cierto es que el acto del martes, que mostró una gran capacidad de convocatoria, evidenció que las relaciones entre el gobernador y el rector están en su mejor momento.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=2548>

(Los Conjurados/Erika Rivera)

Agüera, armando el bunker electoral

El 'sí' pero 'no' de Enrique Agüera se terminó.

Con la presentación de su segundo informe de labores quedó el panorama claro sobre las intenciones políticas del rector de la Máxima Casa de Estudios: está ultimando detalles de lo que será su equipo de trabajo, con miras a la senaduría para el 2012.

Obviamente, el equipo está conformado con su fiel personal que está cerca de él en la rectoría, además de que está empezando a sumar a los interesados en sumarse en la confección del trabajo electoral de promoción a Agüera.

El evento de ayer, en la que prácticamente todo Puebla asistió, fue el parte aguas de esta aspiración que retoma. Y subrayamos retoma porque los sueños de Agüera son como su eslogan de la Universidad: "en la Buap todo lo hacemos en grande".

Efectivamente, el rector de la Buap estuvo muy cerca de convertirse en el candidato del PRI a la gubernatura: formaba parte del círculo de confianza de Mario Marín, independientemente de la estima personal que el entonces gobernador siempre le tuvo, sobre todo porque como rector fue una figura fuerte que protegió a Marín en el momento más álgido en su enfrentamiento con la periodista Lydia Cacho.

Sin embargo, la carta más fuerte de Agüera eran los resultados que arrojaban las encuestas sobre las preferencias electorales: siempre se mantuvo muy superior a Javier López Zavala y muy a la par Blanca Alcalá. La figura de Agüera parecía sólida y prometedora para amarrar la candidatura, que ya en esos momentos estaba en peligro ante la competencia real de Rafael Moreno Valle.

El final de esta historia ya todos la conocemos.

Sin embargo, la idea fue sembrada.

Enrique Agüera no solo conocía su potencial político, sino que lo había probado.

Sin embargo, tuvo que pagar un alto costo por su simpatía para con Marín: como nunca y casi de la noche a la mañana, Enrique Agüera fue objeto del escarnio público por los medios de comunicación: se publicaban fotos de su familia viajando en aviones privados y comprando en los aparadores de las tiendas más costosas del mundo, algunos titulares acusaron el dispendio económico personal del rector, y claramente su puso sobre la mesa la duda sobre las finanzas de la BUAP.

Agüera tuvo que esforzarse:

- 1.- Por demostrar y dejar claro en la percepción pública, que es un hombre honesto, y por lo tanto, comprobar que las finanzas de la universidad estaban sanas. Para eso, consiguió 3 firmas internacionales que demostraron que la universidad rinde cuentas claras. Agüera fue reiterativo en ese mensaje durante su segundo informe.
- 2.- Exhibir su influencia política y social: en el evento de ayer quedó claro: todo Puebla asistió. Digamos que la crema y nata en la toma de las decisiones de este estado estuvo presente para aplaudirle al rector.
- 3.- Mejorar su imagen ante la opinión pública: por eso Enrique Agüera está presentando ante los partidos políticos, sector empresarial e iniciativa privada un ambicioso proyecto llamado "Puebla 2030, una gran visión de cara al futuro", en el que la Máxima Casa de Estudios, encabeza una propuesta que engloba cambios en la infraestructura política, social, económica y financiera de Puebla para los próximos 20 años y que involucra a actores pilares de la entidad: universidades, grupos campesinos, cámaras empresariales, industriales, comercio, servicios, turismo, grupos sociales, asociaciones civiles, grupos religiosos, grupos políticos y partidos, así como a gobiernos municipales y del estado.
- 4.- Presentar públicamente la nueva etapa en la relación con el gobernador Rafael Moreno Valle, que los rencores y diferencias habían quedado atrás y que cuenta con su respaldo. Eso no sólo lo logró, sino que lo superó: Moreno Valle en su discurso fue bastante afectuoso y cercano con Agüera: "me da mucho gusto encontrar en el rector y en la universidad a excelentes aliados". Y como sabemos, la amistad en esos niveles se refleja en el cartera, el gobernador se comprometió públicamente con apoyar económicamente los proyectos de la universidad, empezando por la continuación de la edificación de la biblioteca pública más importante de Latinoamérica.

Ahora, la dirección de los pasos de Enrique Agüera se encaminan al territorio político, y cada vez se alejan más del campo docente.

Eso es un hecho.

http://periodicodigital.com.mx/blogs/los_conjurados/?p=614



(La Corte de los Milagros/Rodolfo Ruiz)

Atrevida ignorancia

Que **por disposición del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas el Huey Atlixcáyotl ya no se llama ni se llamará así, sino Festival Atlixcáyotl**, lo que tiene molestos a los organizadores, danzantes, antropólogos y autoridades municipales que desde hace 46 años lo instituyeron con el apoyo del etnólogo estadounidense **Raymond Harvy Estage Noel**, mejor conocido como "Cayuqui".

De hecho, se sabe que **para la última edición efectuada el domingo 25 de septiembre** —a la que por cierto no acudió el gobernador **Moreno Valle**, sino su secretario general de Gobierno, **Fernando Manzanilla Prieto**— **hubo necesidad de hacer varios ajustes** y sustituir algunos arreglos florales **para desaparecer la palabra Huey**, que en náhuatl significa Gran Fiesta.

Otra cuestión que tiene molestos a los organizadores es la ignorancia y el poco respeto mostrado por las autoridades estatales hacia la esencia y tradición del Huey Atlixcáyotl —que es un festival que reúne a las danzas más representativas de las once regiones étnicas del estado— en su afán de convertirlo en un espectáculo folklórico para la televisión.

Y es que **ese día en la plazuela construida ex profeso para el Huey Atlixcáyotl** en el cerro dedicado a San Miguel Arcángel, **los productores de Televisa introdujeron a la mitad de una danza de Acatlán** — que escenifica una boda ritual indígena— **a unas guapísimas modelos vestidas con trajes parecidos a los de las pastoras de la región de Atlixco** que nada tenían que ver con los danzantes de la mixteca.

Otra "brillante" idea de las autoridades estatales es transformar el Huey Atlixcáyotl en una especie de Guelaguetza con el propósito de que este festival étnico no sólo se efectúe el día de San Miguel, sino **durante dos domingos, como ocurre en Oaxaca** con su tradicional celebración de las ocho regiones indígenas de esa entidad en los meses de julio y agosto.

No cabe duda que **la ignorancia es atrevida**.

Que **en la Secretaría de Servicios Legales y Defensoría Pública a cargo de Juan Pablo Piña Kurczyn persisten los despidos** y que esta situación ha provocado ajustes al interior del equipo, como **la salida de David Acevedo García de la Subsecretaría de Defensoría Pública**, y el arribo a ésta de **Héctor Reyes Pacheco**, quien venía desempeñándose como subsecretario Consultivo.

Con los ajustes, **ahora la titular de la Subsecretaría Consultiva es Laura Elisa Morales Villagrán**, quien fue directora jurídica de la desaparecida Secretaría de Cultura del gobierno del estado.

Los enterados aseguran que **Reyes Pacheco no está dando el ancho en la Subsecretaría de Defensoría Pública** y no por falta de capacidad, sino porque la carga de trabajo es mucha y los defensores públicos pocos. Por lo que hace a **David Acevedo** trascendió que éste **fue reubicado en el nuevo Instituto Registral y Catastral del estado de Puebla**, aprovechando que ya había laborado como abogado en el Instituto del Catastro.

Que este viernes a las 13 horas en el salón Barroco del edificio Carolino de la BUAP **se presentará el libro "Díaz Ordaz: disparos en la oscuridad"**, que es una biografía novelada de **Fabrizio Mejía Madrid** sobre el responsable de la matanza de Tlatelolco en 1968, escrita entre la crónica y la ficción.

El libro editado por Suma será presentado por el investigador Julio Glockner y los periodistas **Carmen Aristegui y Aurelio Fernández**, y comentado por el propio autor, que es colaborador de las revistas **Proceso, Letras Libres y Gatopardo** entre otras, ganador del **Premio Xavier Villaurrutia** y escritor de las novelas **"Pequeños actos de desobediencia civil"** (Cal y Arena, 1996), **"Entre las sábanas"** (1995) y **"Salida de emergencia"** (Random House, 2007).

Simón dice:

"El primer paso de la ignorancia es presumir de saber."

Baltasar Gracián (1601-1658) Escritor español.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Sin Límites/Raúl Torres Salmerón)

¿Arderá Tlatlauquitepec?

Así de fácil y sencillo lo dice el primer alcalde separado de su cargo por el Congreso del Estado: "No me voy". Es Porfirio Loeza Aguilar, alcalde de Tlatlauquitepec. Lo acusan de malversar fondos por 19 millones de una carretera que existe en el municipio y que se construyó la primera vez que fue edil.

Además arguye que no ha sido notificado y cuando eso sea, recurrirá al amparo. Acusa también al Presidente del Órgano de Fiscalización Superior, Víctor Manuel Hernández Quintana, de haberlo extorsionado, pese a que le dio trabajo cuando fue alcalde la primera vez en 2006 y sin conocerlo lo contrató como auditor.

También valora actualmente denunciar a Hernández Quintana, por calumnia y daño moral. En 2006 hubo irregularidades, se documentaron y el Cabildo expulsó a Hernández Quintana.

Pero también está metido en el lío el diputado local panista tlatlauquense, Ángel Guerrero Herrera. Aseguran que es él quien movió el asunto en el Congreso.

El todavía alcalde lamenta que el Congreso no haya investigado a fondo el expediente. Además, no se ha tomado en cuenta a la población

Por lo anterior, señaló que se defenderá conforme a la ley, a fin de evitar su salida del ayuntamiento, y lamentó que el Congreso no haya indagado más en el expediente, pues aseguró que de haber investigado, la comisión Inspectoral se hubiera dado cuenta de las anomalías en las que incurrió Hernández Quintana.

¿Arderá Tlatlauquitepec?

Blanca Alcalá Ilegó a Colima

Este miércoles en la sede estatal del PRI fue presentada la nueva delegada del PRI en Colima, Blanca Alcalá Ruiz, quien sustituye al coahuilense Claudio Mario Bres Garza.

Acompañada del dirigente estatal del PRI Martín Flores Castañeda y de la secretaria general Ignacia Molina Villarreal, la exalcaldesa poblana sostuvo que su propósito obedece al interés del dirigente nacional Humberto Moreira, de realizar un trabajo coordinado con los estados de la República de cara a la contienda del 2012.

Agradeció la recepción del dirigente del PRI en Colima y comentó que la entidad se caracteriza por su priismo y el buen trabajo del gobernador Mario Anguiano Moreno.

Flores Castañeda, dijo que la delegada del CEN "tiene una trayectoria muy amplia en el servicio público y en las tareas del Partido". Refirió que con su trayectoria, experiencia, compromiso y capacidad "llega a sumarse al fortalecimiento y consolidación del priismo colimense en este proyecto que nos une", aseveró Flores Castañeda.

El calendario electoral

El PRI, a través del dirigente estatal, el diputado federal Juan Carlos Lastiri Quirós, dio a conocer el calendario electoral de actividades determinantes que llevarán a cabo del 8 de octubre al 1 de julio de 2012 con miras a ganar la Presidencia de la República y la mayoría de Senadurías y Diputaciones Federales.

Estas son las fechas:

El 8 de octubre, el Consejo Político Nacional sesionará para definir el método de selección de candidatos, donde existe un gran consenso entre los consejeros políticos nacionales para que sea por consulta a la base la elección del que será el candidato a Presidente de la República.

El 10 de octubre tomará protesta el Consejo Político Estatal y esa fecha el PRI oficializa la validación del método de selección.

Del 25 al 30 de octubre será la presentación de la Plataforma Electoral, la cual se realiza mediante foros de consulta con organizaciones y sectores a través de la Fundación Colosio.

Del 10 al 16 de noviembre el Consejo Político Nacional aprobará las Coaliciones y Plataformas comunes, inicialmente con el Partido Verde Ecologista de México. Hay posibilidades de que el PANAL pudiera hacer lo mismo.

Del 17 de noviembre se expedirá la convocatoria para elegir al candidato a Presidente de la República. El registro es del 22 al 27. Se mencionan solo dos nombres: Enrique Peña Nieto y Manlio Fabio Beltrones.

El 17 de diciembre se entrega el dictamen de procedencia de los precandidatos a Presidente de la República.

El 18 de diciembre se emite la convocatoria para candidatos a senadores y diputados. Ese mismo día inicia la precampaña de candidatos a la Presidencia de la República

Del 29 de diciembre de 2011 al 4 de enero de 2012, será el registro de precandidatos a senadores y diputados.

El 5 de enero se emite el dictamen de procedencia e inicia la precampaña de candidatos a senadores y diputados.

Entre los días 5 ó 12 de febrero se efectuará la elección interna de candidatos a Presidente de la República, diputados y senadores.

Del 15 al 23 de marzo se efectuará el registro oficial del candidato a la Presidencia de la República y del 30 de marzo al 27 de junio son las campañas electorales constitucionales.

La elección será el 1º de julio de 2012.
En fin como escribió Mady en su poesía Desquite:
Que dulce venganza cambiar de papel
de ser víctima, ahora verdugo
tu sentido del humor yo quiero ver
quedaremos a mano, te lo aseguro.



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Cónclave Azul en Atlixco

Una **buena oportunidad** tendrá este **viernes** el gobernador **Rafael Moreno Valle** para empezar a sanar algunas **heridas** entre algunos importantes **liderazgos panistas**, cuando acuda al municipio de **Atlixco** para inaugurar la **Reunión de Trabajo del Grupo Parlamentario del PAN** de la **LVIII Legislatura** del Congreso local.

El hotel y spa **Luna Canela** será la **sede** durante **dos días** –termina el sábado- de un **Cónclave Azul** del que se espera mucho, pues básicamente servirá para definir las **prioridades** de Acción Nacional para el **tercer periodo** de sesiones ordinarias de la Cámara, así como para empezar a planear y vislumbrar **desde ese ámbito** el complicadísimo **escenario político de cara al 2012**.

De acuerdo con el programa, se espera que **Moreno Valle** esté presente como **invitado especial** al arranque de los trabajos para patentizar el **respaldo** que ofrece a los diputados de su partido, a pesar de las conocidas **diferencias** con la **dirigencia estatal**, encabezada por **Juan Carlos Mondragón Quintana**.

Se prevé, de hecho, que el **gobernador** coma con todos los legisladores alrededor de las 14:00 horas del viernes y que al terminar, les dirija un **mensaje político**, del que –dicen- habrá que estar **muy atentos**. Y es que encabezados por **Mario Riestra Piña**, los panistas en el Congreso han sido **verdaderos aliados** del mandatario, dando muestras de **cohesión** y **congruencia** a pesar de todas las **tempestades, choques** y **amagos de rupturas** al interior de Acción Nacional.

Durante la comida también se espera la presencia de **Laura A. Rojas Hernández**, coordinadora nacional de diputados locales del CEN panista.

Antes, el coordinador del Grupo Parlamentario y principal organizador del encuentro, el citado **Mario Riesta**, ofrecerá a sus compañeros diputados un mensaje de bienvenida con un **discurso** simbólico del futuro cercano: **"Rumbo a las elecciones de 2012"**.

Al finalizar, el diputado **Juan Carlos Espina Von Roehrich** les ofrecerá un panorama de la nueva **Ley Orgánica del Poder Legislativo** –que sigue atorada por diferencias menores con los otros grupos parlamentarios representados en la Cámara- y más tarde, alrededor de las 13:00 horas, la diputada **Josefina Buxadé Castelán** explicará detalles de la iniciativa –que ya está casi lista en coordinación con la contralora **Patricia Leal Islas**- de la nueva **Ley de Transparencia y Acceso a la Información de Puebla**.

Tras la comida con **Moreno Valle**, los legisladores tendrán una **sesión de integración** y, al terminar, la diputada **Myriam Galindo Petriz** rendirá un **informe de las finanzas** del Grupo Parlamentario del PAN, que por cierto sufrirá una **reorganización interna** de la cual no se conoce mucho.

La **jornada** cerrará con una conferencia de **Laura A. Rojas Hernández** sobre la Agenda Legislativa del partido a nivel federal.

Ya el **sábado**, segundo y último día de actividades, los trabajos iniciarán con un **desayuno** con otro importante **invitado especial**: el alcalde de Puebla, **Eduardo Rivera Pérez**, quien además les hablará brevemente de las necesidades legislativas desde la perspectiva municipal.

Y alrededor de las 11:00 horas, los diputados iniciarán la **discusión** para la conformación final de la **Agenda Legislativa del PAN** para el tercer periodo de sesiones, que contempla temas de suma importancia, como la reforma a las pensiones del ISSSTEP y una nueva Ley de Fiscalización, que a corto plazo dará pie a algunas **sacudidas** al interior del Congreso poblano, entre otros.

Con esto concluirá el **Cónclave Azul de Atlixco**, una buena oportunidad –insisto- para empezar a curar algunas heridas, sobre todo con diputados como **Juan Carlos Espina**, **Rafael Von Raesfeld** y **Ana María Jiménez**., identificados con el grupo que se niega a la idea –diría **Juan Carlos Mondragón**- de convertir al **Comité Directivo Estatal del PAN** en otra **dependencia más del gobierno del estado**.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Juan Manuel Mecinas)

La Corte. Época de Vaivenes

El lunes pasado finalizó una de las etapas más importantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. La novena época llegó a su fin y con ella el primer periodo en el que la Corte conoce de acciones de inconstitucionalidad, convirtiéndose en un verdadero legislador negativo, lo que ha resultado en una mayor emisión de criterios con tintes políticos.

Es, asimismo, la primera etapa de la Corte en el México democrático, en el que ya no existe el Partido (y sobre todo el Presidente fuerte) que le presione al órgano jurisdiccional más importante del país para dictar resoluciones en uno u otro sentido.

En esta etapa, la Corte ha tenido un comportamiento oscilatorio: pasa del dictado de criterios progresistas al dictado de sentencias demasiado conservadoras; del enfrentamiento con los poderes fácticos, a la sumisión a ellos. Son cinco los Ministros que ocuparon la Presidencia de la Corte en esta novena época: Aguinaco, Góngora, Azuela, Ortiz Mayagoitia y Silva Meza. De ellos, probablemente, sólo la actuación de Azuela en sus reuniones privadas en Los Pinos con el Presidente Fox para avalar el desafuero de Andrés Manuel López Obrador es reprochable.

La Corte ha emitido opiniones importantes, como en el caso Aguas Blancas, en el caso Oaxaca, en la despenalización del aborto en el Distrito Federal o la inconstitucionalidad de la llamada Ley Televisa.

También ha cometido errores garrafales: la negación de protección constitucional a Jorge Castañeda (error reconocido en el caso de candidaturas independientes en Yucatán), la falta de sanción en el caso Lydia Cacho, la reconducción presupuestaria promovida por Vicente Fox, y la reciente decisión (o no decisión) sobre la constitucionalidad de las leyes que penalizan el aborto en Baja California.

¿A qué se debe este vaivén de la Corte? Son cuatro los puntos que consideraré:

1. Su dependencia presupuestaria. Si bien la Corte ha ganado autonomía jurisdiccional, el presupuesto sigue siendo el Talón de Aquilés para la Corte en particular y para el Poder Judicial en general. Mientras no exista un criterio fijo que determine el porcentaje del PIB que se destinará al Poder Judicial, el Ejecutivo y el Legislativo seguirán teniendo un arma de manipulación –que no de contrapeso– que afecta a la Suprema Corte.

2. La partidización en los nombramientos de los Ministros. Es por todos sabido que los Ministros responden a los intereses de determinados partidos y, sobre todo, de determinados personajes. ¿Es esto evitable? Con el modelo actual de nombramiento de Ministros no lo es y a ello no ayuda la displicencia del Senado al momento de elegir a los Ministros, porque el proceso no se hace como un examen, como una verdadera fijación de postura, sino sólo como una comparecencia de 15 ó 20 minutos donde poco se puede saber de las cualidades y defectos del candidato a Ministro.

3. La calidad de los Ministros. Hay un mundo de diferencia (sin ofender) entre Margarita Luna Ramos y Juventino Castro o entre Pando y Góngora Pimentel. Podemos estar de acuerdo o no con las posturas de algunos Ministros (por ejemplo, nadie duda de la capacidad de Ortiz Mayagoitia, aunque sorprendan sus criterios), pero en la Corte han encontrado cabida personajes de “medio pelo”, a los que la toga les queda grande y esto es consecuencia de lo comentado en el punto anterior (porque a quienes los ponen les conviene tener “soldados” –por no decir títeres) y también se presenta por la incapacidad de esos Ministros (de “medio pelo”) de darse cuenta que su poder comienza el día en que se sientan en el Pleno de la Corte. A partir de ahí, poco importa quiénes les votaron para llegar al máximo tribunal. A partir de ahí pueden ser independientes. Es su pequeñez lo que les hace seguir atados.

4. A la endogamia del Poder Judicial. La Corte es la cúspide en la jerarquía del Poder Judicial y la endogamia que se vive en ese Poder tiene su reflejo en la Corte, la cual también responde (y es espejo) de los grupos familiares que dominan el Poder Judicial. Es una Corte que oscila porque le pueden presionar; porque tiene un expediente secreto: los Ministros influyen en nombramientos de jueces, de magistrados, tienen protegidos, tienen intereses en determinados asuntos.

Entonces, ¿hacia dónde va la Corte? Parece ser que la Corte se convertirá en un instrumento político más de los Partidos, si los cuatro aspectos mencionados no cambian de manera sustancial.

El rumbo de la Corte lo definen los Ministros y sólo de ellos depende que ese rumbo sea de autonomía. Si deciden un camino diferente, la décima época (iniciada el pasado martes) parece destinada a ser una época de vaivenes. Una época en la que la Corte será poderosa frente al Ejecutivo, al Legislativo y los poderes fácticos, pero que ese poder terminará cuando la presión les asfixie. En ese momento podrán elegir entre ceder a la presión o dar un golpe de mazo, que simbolice el Estado constitucional de derecho del que es guardián.

Todo depende de la Corte.

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=18227:la-corte-época-de-vaivenes&Itemid=137

MILENIO

(Trascendió Puebla)

Que el emplazamiento a huelga depositado por el sindicato de burócratas municipales que dirige **Israel Pacheco** no tendrá un efecto inmediato, y por lo tanto no implica ni la colocación de banderas rojinegras ni reuniones de emergencia para atender el reclamo gremial.

De acuerdo con la legislación que regula al Tribunal de Arbitraje, esta instancia contará con 72 horas para analizar la procedencia jurídica del emplazamiento, y la resolución no necesariamente se aplica en automático, por lo que existe el riesgo de que le regresen el expediente al sindicato o lo declaren improcedente.

Que posterior a la reunión mañanera de priistas poblanos integrantes del Consejo Político Nacional donde definieron respaldar la consulta a la base para elegir candidato presidencial, los otros enemigos **Javier López Zavala y Enrique Doger Guerrero**, sostuvieron un encuentro privado.

La noche de ayer, hasta muy tarde, los priistas de la ciudad capital esperaban la emisión de la convocatoria para elegir dirigente municipal, como lo habían anunciado el delegado **Arnulfo Márquez** y el líder **Juan Carlos Lastiri**, y finalmente este jueves habría sorpresas.

que al inicio de la inauguración el miércoles de una de las áreas del Complejo Cultural Universitario, el mandatario estatal **Rafael Moreno Valle** se separó por un momento del grupo de anfitriones para hacer uso del servicio de sanitarios del inmueble recién terminado.

Al retornar, felicitó a las autoridades por el inmueble pero lamentó que no tuviera agua para lavarse las manos. El comentario puso nervioso a más de uno, pero el invitado les dijo que no se preocuparan porque lo mismo le ha sucedido cuando inaugura hospitales al interior del estado.

Que la disputa entre dos funcionarios públicos del primer círculo de poder por el nombramiento de un jefe de prensa en un organismo descentralizado tiene acéfala la oficina de comunicación, lo que ha ocasionado un vacío de interlocución con los usuarios de la paraestatal.

La rebatanga por el "puestecito" ya motivó un enfrentamiento entre los hombres fuertes de la comunicación oficial porque mientras uno nombra al jefe de prensa -despedido de una universidad privada por acoso-, el otro lo despide, y así se la llevan.

<http://impreso.milenio.com/node/9038709>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

La sequía en arribo de capitales

En medio de la turbulencia financiera y los pronósticos de un menor crecimiento para 2012, acicateados por la amenaza de una recesión económica, el miércoles fue de buenas noticias.

En la región de Teziutlán, en la Sierra Norte, se puso en marcha la central hidroeléctrica de Atexcaco, proyecto de Minera Atlán.

Se trata de una obra de infraestructura hidroeléctrica iniciada en 2008 durante el sexenio marinista.

Cuatro centrales más para la generación de energía, por lo menos es la promesa, planea construir el Grupo México, experto en minería y con importante presencia en el mercado bursátil.

Las condiciones del mercado de trabajo y el escenario para el arribo de inversiones a la entidad poblana es por demás contrastante.

La víspera al acto formal del inicio de operaciones de la central hidroeléctrica, la dirigencia cetemista confirmó el despido y liquidación de 230 trabajadores por el cierre de la empresa Alumex, centro fabril con años de tradición en el mercado local.

El panorama no es mejor en las industrias de la construcción y manufacturera con la pérdida de casi mil empleos en el último mes.

Ya advertíamos de la exclusión de la mano de obra local en el sector de la construcción ligadas a la obra pública.

Medible, pero con menores repercusiones al empleo local, la cancelación del vuelo de Aeromar Puebla-Acapulco.

La tendencia negativa en el mercado laboral nacional la confirmó el propio titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, Javier Lozano Alarcón.

Admitió en entrevista con Milenio Diario que se araña el cierre del año con la generación de 750 mil nuevos empleos, de los 850 mil planeados.

Es obvia la renuncia al millón anual que ofreció el presidente del empleo.

El tema de la generación de más empleos en la entidad no se reduce al deseo o incumplimiento de la promesa electoral del gobierno en turno, se trata de un problema estructural de la economía nacional que no despena, y

por el contrario, los expertos en el tema cada semana bajan las expectativas de crecimiento, y ni en sueños con dos dígitos.

A media semana, hay por lo menos una noticia buena para el mercado de trabajo y la inversión, con el inicio formal de operaciones de la central hidroeléctrica.

<http://impreso.milenio.com/node/9038707>

(Fuerza Ciudadana/Enrique Doger Guerrero)

Ninis o el criminal olvido del gobierno federal

Hace pocas semanas, la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) informó que México está en el tercer lugar entre los países de dicha asociación con el mayor número de jóvenes entre 15 y 29 años de edad que no estaban estudiando, que no estaban empleados ni dentro de la fuerza laboral e, incluso, añadió que en nuestro país hay 7 millones 226 mil personas en esa situación, de la cual el 38 por ciento del total son mujeres, cifra por arriba del promedio del organismo.

Estos datos de la OCDE ubican a México en el tercer lugar entre los países con mayor proporción de jóvenes en ese rango de edad y en esa condición, después de Turquía, Brasil y cerca de Israel. Los sociólogos que han estudiado este tema de los muchachos "Ninis" señalan que se trata de personas que "no estudian y no trabajan, se encuentran en especie de limbo existencial y, desafortunadamente, son presa fácil de la delincuencia organizada, el narcotráfico y la violencia".

Los mismos estudiosos alertan que los Ninis viven en condición social de verdadera marginación, discriminación y exclusión social, son chicos que están obligados a mantener una situación forzada de ocio frustrante, obligatorio, impuesto, incómodo, improductivo y, por supuesto, angustiante y doloroso. Se trata de jóvenes desocupados que buscan acomodo, que tratan de encontrar un lugar en la sociedad, que luchan para conseguirlo pero, sencillamente, no lo logran.

Asimismo, están en busca de trabajos y universidades, que hacen filas, llenan formularios, acuden a entrevistas y exámenes, pero sólo reciben negativas y esta tragedia les ocurre en una etapa crucial de su vida, cuando se está formando su personalidad y se sientan las bases para cumplir las metas personales, pero los Ninis van a la deriva, su camino deseado está obstruido y no tienen ruta hacia ningún lugar cierto, situación que los puede orillar a salidas falsas, como la violencia, el narcotráfico o, incluso, las drogas.

Aunque este fenómeno social es relativamente nuevo, expertos encuentran dos motivos principales por los que muchos jóvenes mexicanos son ninis: la falta de sitio dónde cursar sus estudios superiores y la carencia de oportunidades de acceder a un empleo digno. Esto deja claro que el gobierno federal ha dejado en el olvido al sector juvenil desde hace bastantes años.

El hecho de que desde la Presidencia de la República y sus respectivas dependencias no se apoye la canalización de recursos suficientes a la educación pública superior y de posgrado, implica que miles de muchachos no encuentran dónde continuar con sus estudios al finalizar el bachillerato. Y si a este criminal olvido se le suma la permanente falta de oportunidades de trabajo, que es la principal característica de la gestión de quien en 2006 ofreció ser el "presidente del empleo", entonces las expectativas de vida para muchos jóvenes mexicanos no son nada halagadoras.

El difícil contexto económico y laboral que enfrentan millones de muchachos en nuestro país no solamente los afecta a ellos, sino también a sus padres, quienes comparten sus angustias y frustraciones. Este maltrato del gobierno federal a sus jóvenes es irresponsable, daña a toda la sociedad y su peor faceta es que, cuando falta poco más de un año para que concluya esta gestión, nunca hizo nada para tratar de incorporar al sector juvenil a la vida productiva y académica del país.

<http://impreso.milenio.com/node/9038705>

(Opinión/Víctor Reynoso)

Legisla opinando

Cuando se discutía la propuesta de reelección inmediata de legisladores, un diputado sugirió que la discusión se resolviera con una consulta popular. Involuntariamente señaló uno de los límites de este mecanismo, junto con el referéndum, plebiscito y revocación de mandato. Esos mecanismos computan opiniones, no saberes ni conocimientos.

Los asuntos públicos son generalmente muy complejos. Para resolverlos se requiere de saber especializado. Y la inmensa mayoría de los ciudadanos carecemos de conocimientos sobre la mayor parte de los problemas públicos. Ya lo escribió Schumpeter hace tiempo: cuando el ciudadano promedio se sale de su esfera de especialidad, suele tener opiniones que él mismo, dentro de su campo, consideraría infantiles.

En otros términos, las mayorías no tenemos conocimientos sobre las cuestiones públicas, tenemos opiniones. Opinar no es saber. "No sé, pero opino..." decimos cuando desconocemos un tema, y algo queremos decir sobre el mismo. Las opiniones sin duda tienen su valor: en su conjunto forman la opinión pública, sin la cual no hay democracia ni política moderna. Lo que no se puede hacer es legislar sustituyendo el conocimiento y el saber por las opiniones mayoritarias.

En eso caeríamos si los diputados renuncian al estudio en profundidad de un tema y la discusión del mismo para decidir por plebiscitos. Dejo de lado algunos derechos humanos, que serían rechazados por las mayorías (¿cómo quedarían los derechos de los inmigrantes indocumentados en EE UU con una "consulta popular" en ese país?). Además se caería en el oportunismo: en lugar de entrar al tema, sería fácil que los legisladores se guiaran por una encuesta de opinión y, cuando les fuera favorable la opinión mayoritaria, llamaran a la votación de todos. Se ha propuesto que en toda encuesta además de preguntar la opinión, se pregunte por el saber: ¿qué opina usted de tal asunto?, y luego ¿y qué sabe usted del asunto? Imposible, pero ayuda a entender los límites de encuestas y plebiscitos. En el caso de la reelección inmediata de legisladores y miembros de cabildos en México, propongo que sólo se computen los votos de los ciudadanos que contesten correctamente a tres preguntas elementales:

1. ¿Cuántos países en el mundo (o si se quiere, en América Latina) no permiten la reelección inmediata en los cargos en cuestión?
2. ¿En qué año se incorporó a la Constitución mexicana la prohibición de la reelección inmediata de legisladores y miembros de ayuntamientos?
3. ¿Qué propósitos y qué consecuencias tuvo esa prohibición?

¿Cuántos mexicanos pueden responder a estas preguntas, sin cuyas respuestas no se tiene el conocimiento elemental de lo que la cuestión significa para nuestro país? Me temo que muy pocos. Quizá ni siquiera la mayoría de nuestros políticos.

<http://impreso.milenio.com/node/9038704>

Síntesis

(Pablo Fernández del Campo)

El nervio por el senado

Una de las categorías consideradas como prioritarias en las agendas del quehacer gubernamental es la salud, no obstante el planteamiento y ejecución de los programas sociales que benefician a la ciudadanía parecieran no ser suficientes, accesibles y carentes de calidad en el servicio de seguridad social.

Puebla en materia de salud, tiene la población derechohabiente a servicios de salud más baja del país y la peor cobertura de servicios médicos a su población, atendiendo tan sólo un 45.9% de ella, como lo revelan las cifras del Censo de Población y Vivienda del Inegi 2010.

Esta situación se torna más comprometedor, si se sabe que Puebla está considerada como la cuarta ciudad más importante del país y, al mismo tiempo, en estados como Colima, Aguascalientes, Nuevo León, Campeche, Coahuila y Nayarit poco más del 76% de la población es derechohabiente de alguna institución.

En la actualidad los retos que se enfrentan son cada vez más demandantes, la población crece de forma avasallante y los recursos para atender sus necesidades en materia de salud se vuelven incompetentes, más no significa que las autoridades correspondientes no tengan la obligación de planificar y aprovecharlos de la mejor manera para proveer a la ciudadanía de los servicios básicos.

Por si fuera poco, el Sistema Nacional de Información en Salud -SINAIS- reportó que Puebla está entre los siete estados con menor Índice de Desarrollo Humano -según la actualización de julio de este año-, con 9 municipios y 280 localidades consideradas con los más bajos niveles de expectativas de vida o salud, educación e ingreso per cápita.

De tal modo que los avances en estos rubros, por parte de las autoridades tanto estatales, municipales como federales han sido inoperantes, pues como dio a conocer las Naciones Unidas de acuerdo al "Índice de Desarrollo Humano de Hogares e Individuos 2008" sólo se avanzó de 0.742 en el año 2000 a 0.758 en el año 2008.

Por lo que el compromiso de los gobiernos que lideran al país y cada entidad está vigente con la ciudadanía en general, por llevar a cabo y de forma conjunta, las acciones y reformas necesarias en los órganos de poder, instituciones públicas y privadas, organizaciones no gubernamentales y agentes internacionales.

Los focos rojos ya están identificados por distintos índices y evaluaciones, ahora resta que los tres niveles de gobierno focalicen sus esfuerzos en la mejora de la infraestructura hospitalaria, abastecimiento de medicamentos, calidad en el servicio, ampliación de la cobertura de los programas sociales, reformas legislativas para fortalecer los recursos financieros del ramo, así como garantizar la calidad en el servicio, mediante cursos de

actualización y capacitación permanente para los trabajadores.

Finalmente, los mexicanos, incluyendo principalmente a los más necesitados, entre ellos, niños, madres solteras, ancianos y discapacitados, son los que día con día enfrentan la cruda carencia de los servicios de salud, enfrentan la enfermedad y en el peor de los casos la muerte a causa de la desatención médica.

En el Revolucionario Institucional sabedores del trato que todo individuo merece, exhortamos a las autoridades correspondientes para que actúen a la brevedad en pro de que nuestra sociedad se mantenga sana y en un ambiente de bienestar general.

**Secretario Adjunto a la Presidencia del CDE del PRI Puebla*

<http://periodicosintesis.com.mx//columnas/360/Pablo/5323/Salud-detonante-del-desarrollo>

La Jornada
Puebla de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Revancha de Jorge Aguilar vs. trabajadores del Centro Estatal de Salud Mental

El lunes de esta semana a los 100 médicos, enfermeras y trabajadores de apoyo del Centro Estatal de Salud Mental (CESM) les cayó como un balde de agua fría que les anunciaran que el organismo será fusionado al Hospital Psiquiátrico Rafael Serrano, mejor conocido como "El Batán", ya que ese cambio les significará carencias económicas, romper con un exitoso esquema profesional de funcionamiento y perder beneficios sindicales. Y es que ahora dependerán de un nosocomio que carece de casi todo y algunas de sus áreas de plano se están derrumbando.

Más allá de lo que implica el cambio, algunos médicos sienten que dicha modificación es una especie de maltrato, de revancha, del titular de la Secretaría de Salud (Ssa), Jorge Aguilar Chedraui, como resultado de que en junio pasado hubo una rebelión de los médicos que obligó a la dependencia a remover a la entonces directora del CESM, María Teresa de Con, quien no tenía el perfil profesional para ocupar el cargo y cometió diversos abusos laborales bajo el amparo de sostener que es protegida de Martha Erika Alonso, la esposa del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, por lo que nadie en la Ssa le podía llamar la atención.

Y es que luego de la destitución de Teresa de Con –a quien le dieron un cargo en las oficinas centrales de la Ssa luego de que la removieron del CESM–, durante cuatro meses el Centro Estatal de Salud Mental careció de director y a lo largo de ese tiempo como no había quien autorizara el manejo del presupuesto, el organismo ha carecido de los insumos más elementales como hojas de papel y tinta para elaborar los expedientes de los pacientes.

En el área de Paidopsiquiatría –que es donde se atienden problemas emocionales de niños y adolescentes– se llegó al extremo de que se piden donativos de 10 a 15 pesos para poder comprar papelería.

Sin previo aviso o explicación, el lunes de esta semana fueron convocados los médicos del CESM –quienes en su mayoría son psiquiatras– y les presentaron a Edmundo Chevalier Ruanova como el nuevo director de una unidad médica que ahora se llamará: Centro Estatal de Salud Mental Rafael Serrano, que ahora abarcará al nosocomio del "El Batán" y el CESM.

Edmundo Chevalier Ruanova, durante el sexenio de Mario Marín Torres, tuvo importantes cargos en el DIF, que incluyó dirigir Casa de Ángeles, pero al final apoyó la campaña electoral de Rafael Moreno Valle Rosas y por eso ahora lo recompensan mandándolo a dirigir el hospital psiquiátrico y el CESM, de manera conjunta.

Este funcionario además es hermano de Fernando Chevalier, quien fue parte fundamental del grupo político del extinto político priista Ángel Aceves Saucedo.

Chevalier llegó el lunes y lo primero que empezó a hacer fue a eliminar a los jefes del CESM, pues ahora quienes mandarán serán los jefes de áreas de "El Batán". Fuera de esos cambios no anunció ninguna mejora profesional, ni aumento de presupuesto ni mucho menos justificó cuál será la ventaja de fusionar los dos organismos en cuestión.

¿A qué se debe el desconcierto por el cambio que se ha dado? Por que implica un grave retroceso. Para ello hay que remontarse a lo que pasaba hace nuevo años:

Durante el sexenio de Melquiades Morales Flores se detectó que el Hospital Psiquiátrico Rafael Serrano estaba saturado y se dejaban de atender muchas áreas relacionadas con dicha rama de la medicina. Para desahogar la consulta de pacientes en "El Batán" se decidió crear el CESM.

De esa forma, en "El Batán" se ha atendido a pacientes con patologías esquizofrénicas quienes en su mayoría deben estar recluidos, bajo cuidados extremos y generalmente muchos de los internos son abandonados por sus familiares o son poco frecuentados, luego de que empiezan a sufrir un constante deterioro físico.

Mientras que al CESM se mandó la consulta de Paidopsiquiatría, Psiquiatría Social y Adicciones. Es decir, se

atienden a pacientes que presentan problemas de salud que van de niveles leves a moderados.

El problema de que ahora se fusionen, es que "El Batán" será la instancia principal de operación, pero resulta que ese hospital ha sufrido el abandono oficial, ya que dentro las oficinas y áreas de dormitorios no han tenido mantenimiento, casi siempre la maleza de las áreas verdes está crecida y alberga fauna nociva, como víboras y alacranes; hay temporadas que la población de perros callejeros que se meten es más grande que la población de internos y personal que ahí labora. Sólo por citar algunas deficiencias.

Es decir, un área como el CESM que venía funcionando bien ahora se fusiona a un hospital que sufre de carencias y de un programa de modernización.

Y tal parece que todo es resultado de que los médicos del CESM se hayan rebelado contra Teresa de Con, pues antes de la salida de esta mujer, no existía el proyecto de fusionar el organismo con "El Batán".

La mayor inconformidad es que los trabajadores del Centro Estatal de Salud Mental pertenecen a la sección 25 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Secretaría de Salud (SNTSA), la cual es la organización que agrupa al grueso de los 10 mil trabajadores de la Ssa.

Y en "El Batán" opera la sección 82 del SNTSA, la cual solamente reúne al personal que está en ese nosocomio.

Ahora, de manera arbitraria quieren que los miembros del Centro Estatal de Salud Mental pasen a la sección 82 del SNTSA, lo cual les significará pertenecer a una agrupación pequeña y sin capacidad de presión hacia la Ssa.

Dicho de otra manera, los trabajadores del Centro Estatal de Salud Mental se han convertido en el "arroz negro" de la Ssa y por eso sufren el maltrato de Jorge Aguilar Chedraui.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/06/puebla/cuitlatlan.php>

(Carpeta/Sergio Cortés Sánchez)

Picada blanquiazul

Las economías del mundo crecen lentamente y el número de desocupados aumenta; el gasto público de carácter social se contrae, se deteriora el poder de compra de las mayorías y el número absoluto de pobres se incrementa. Es periodo de vacas flacas, pero a algunos les va peor que a otros y en ello han contribuido las gestiones panistas, ávidos de enriquecimientos súbitos y de enajenación del patrimonio nacional en ventas de *garaje*. Durante los 58 meses de gestión de Felipe Calderón (1 de diciembre de 2006 al 30 de septiembre de 2011) el Producto interno Bruto (PIB) por trabajador cayó en 4.5 por ciento; la deuda pública por habitante se duplicó; la deuda total con relación al PIB aumentó de 22 a 36 por ciento y la tasa de desempleo pasó de 3.6 a 5.8 por ciento, con lo cual las personas que buscan empleos y no los encuentran aumentaron en 780 mil (Tendencias económicas y Financieras, XXV:1246, 3 de octubre de 2011 en www.tendencias.com.mx).

Las expectativas para este y el año próximo son más bien pesimistas: el crecimiento para el año en curso se pronostica ya en 3.5 por ciento y en 2.5 por ciento para el año entrante. La próxima elección federal se hará en un contexto de desaceleración económica, de austeridad del gasto público y de contracción de las transferencias públicas hacia los grupos más vulnerables. Hay responsabilidades en estas situaciones y, en primer orden se ubica al eufemísticamente denominado presidente de la República: Felipe Calderón Hinojosa.

Las mediciones nacionales realizadas en los pasados meses de agosto y de septiembre por Consulta Mitofsky (http://www.consulta.mx/Docs/FusionCharts/EPG_Agosto.pdf) dan testimonio de la percepción del rumbo de la economía y de los posicionamientos electorales de partidos y candidatos: de cada cinco ciudadanos, entre tres y cuatro manifiestan que la actual situación económica es peor que la del año pasado, que la del próximo año será pero que la actual y que la economía va por un rumbo equivocado, de lo cual responsabilizan a Felipe Calderón. En lo electoral, la valoración negativa de los partidos políticos es superior a la positiva y por organismo político, seis registran saldos negativos en sus respectivas opiniones y sólo el Partido Revolucionario Institucional (PRI) tiene saldo positivo. En lo referente a posicionamiento electoral, el orden de las preferencias es Enrique Peña Nieto, Andrés Manuel López Obrador y Josefina Vázquez Mota, tanto en voto potencial como en respuesta inducida a la terna mencionada; por partido (sin considerar candidato) en PRI registra una votación similar a la del Partido de la Revolución Democrática y el Partido Acción Nacional (PAN) juntos. La valoración negativa de la presidencia de la República en áreas propias de la investidura y la desaprobación de esa gestión posiblemente se traduzcan en un voto de castigo hacia los panistas y en la búsqueda de una alternancia, ya sea en la opción de Peña Nieto o en una opción de las izquierdas, cómo serían Andrés López Obrador o Marcelo Ebrard.

En el municipio de Puebla, según nuestra propia fuente (encuestas telefónicas aplicadas a ciudadanos radicados en él), las personas que consideran que hay un deterioro en sus finanzas familiares son más que aquellos que afirman lo contrario; lo mismo sucede en las expectativas del próximo año en cuanto a crecimiento y redistribución del ingreso. Además, son mayoría absoluta los ciudadanos que dicen que la economía va por un rumbo equivocado, que el presidente de la República no tiene el control de la economía y que es su responsabilidad –de Felipe Calderón– la actual crisis económica. Comparadas la percepción actual de la situación

económica con la registrada al inicio del sexenio, la tendencia es a una degradación de las condiciones de vida de la mayoría de las familias del municipio de Puebla. La desilusión generada por la primera gestión presidencial del PAN se ratificó cotidianamente durante los 58 meses de gestión de Calderón Hinojosa y lo más probable es que haya un voto de castigo hacia ese partido en busca de opciones de futuro, ya sea de calidad de vida y/o de seguridad pública; ya en la candidatura de Peña Nieto o en la de López Obrador, ubicados la semana pasada como primera y segunda opción electoral respectivamente.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/06/puebla/car09.php>

(Editorial)

Expresiones autoritarias del actual gobierno

Desde el 23 de agosto 31 campesinos, en su mayoría ancianos y mujeres, se mantienen encarcelados en el penal de Chignahuapan por el delito de despojo, tras haber sido desalojados de un predio de 400 hectáreas de bosque en el municipio de Chignahuapan, a pesar de tener documentos que acreditan su propiedad.

Este es hasta ahora el primer resultado conocido de la legislación que aprobaron los diputados locales para penalizar el delito de despojo. Como se advirtió en su momento, la normatividad no considera la necesidad que tienen muchos labriegos de tierras para vivir y trabajar, y ahora están siendo victimizados.

En efecto, durante muchos años y hasta el pasado reciente grupos de agricultores que necesitaban las superficies invadían predios y entonces la autoridad se aplicaba a mediar entre las partes en conflicto y, en el más radical de los casos, ordenaba el desalojo por parte de la fuerza pública, sin que hubiera más tarde represalias de cárcel.

Hoy el escenario es distinto y marca la pauta de un autoritarismo alentado desde el Poder Ejecutivo, que fue el que envió la dura iniciativa al Poder Legislativo.

Por si fuera poco, ayer se confirmó que cuatro hombres que protestaban frente a la Secretaría General de Gobierno, con la exigencia justa de que la administración estatal les ayude a recuperar las inversiones que hicieron en el Grupo Sitma, no sólo fueron reprimidos y detenidos, sino que han sido consignados ante la justicia, acusado de ataques a las vías de comunicación.

Resulta en verdad irritante que empresas como Televisa –con grabaciones banales como las del llamado *Chef Oropeza*– cierren el tránsito vehicular con la complacencia de las autoridades estatales y que a un grupo de personas que están padeciendo el desamparo institucional ante un delito, lejos de ayudarles, los encarcelen.

Todo esto no es más que una muestra del nivel autoritario al que se está llegando en la entidad.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/10/06/puebla/editorial.php>

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera columna/Oscar López)

- Alarcón reparte culpas
- Por fin, acuerdo en el PRI municipal
- Hoy se conocerá la convocatoria

Ahora resulta que el causante de todos los problemas del país es Enrique Peña Nieto. En su afán de tener tema político que comentar en su nueva visita a Puebla, Javier Lozano Alarcón dijo que es el ex gobernador del Estado de México quien ha obstaculizado el avance en lo que llama la Reforma Política. Pero Peña Nieto no es diputado ni presidente del Congreso ni mucho menos del Senado.

Es curioso que justo ahora que Roy Campos dio a conocer su más reciente medición de los presidenciables, el Secretario del Trabajo sale con estas declaraciones.

Según los resultados de Consulta Mitofski en su encuesta Rumbo al 2012, entre los tres partidos más fuertes para la contienda, en el PRI sus simpatizantes prefieren a Peña Nieto con un 87% sobre el 9 que simpatizaría con Manlio Fabio Beltrones y en forma espontánea 33% dice que le gustaría Peña Nieto de Presidente; le sigue Andrés Manuel López Obrador con el 10% y Josefina Vázquez Mota con el 5%.

Dice Roy Campos que sin candidato, la preferencia también favorece al PRI_PVEM con el 40%, seguido por el PAN con un lejano 19 por ciento y le pisa los talones el PRD con el 17%.

Ahí está el origen de la acusación desesperada de Javier Lozano Alarcón quien, volvió a reconocer, quiere ser Senador de la República, sin campaña claro, por la vía plurinominal.

Finalmente hubo un "arreglo" entre los aspirantes a dirigir el PRI municipal y este día estarían publicando la convocatoria para que se lleve a cabo ya la renovación del comité directivo sin que haya rupturas o divisiones, si acaso alguno que otro raspón, pero la decisión recaerá en la personas de los protagonistas que desde el inicio se mencionaron: Claudia Hernández y Juan de Dios Bravo, donde la apuesta debería ir en dirección de la

ex secretaria general del PRI Estatal, pues a la figura de Juan de Dios Bravo inevitablemente se le liga con el grupo marinista-zavalista que no es bien visto ni por los propios priistas.

Lo cierto es que por más largas que le dieron al asunto, finalmente este día los 16 aspirantes darán a conocer cuál fue la decisión que tomaron, impidiendo la imposición de un delegado especial que estaría colocando al PRI municipal en un retroceso al no poder demostrar los militantes capitalinos, la capacidad de unirse en torno a su proyecto más inmediato que los coloca en la antesala de Los Pinos y donde Puebla representa un activo muy importante en el contexto nacional.

CONFETI...sin duda que el reconocimiento concretado ayer a Juan de Palafox y Mendoza era una deuda con el gran "arquitecto" de Puebla...el acuerdo de Cabildo reivindica la figura del hoy beato que tanto hizo por nuestra querida ciudad.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3886



(La Radiografía/Fabián Gómez)

Defraudados: Botín de funcionarios

Ahora que está "caliente" el tema de los defraudados por varias cajas de ahorro, bien valdría la pena que alguien explique al gobernador Rafael Moreno Valle, el por qué algunos de sus funcionarios han comenzado a enriquecerse al respecto.

Y es que de buena fuente, me informan que desde una oficina de la Secretaría General de Gobierno (SGG), a los líderes de las Cajas de Ahorro los citaban para decirles que les entregarían varios millones de pesos para sus seguidores (defraudados).

Los líderes sociales recibían con entusiasmo el anuncio, hasta que escuchaban que tenían que regresar varios millones de pesos de los cheques que les serían entregados; es decir, tenían que endosar los cheques a nombre de una persona para que pudieran ser cobrados pero por gente cercana a la autoridad.

De estos hechos sabe uno de los operadores más cercanos al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, aquel siniestro personaje cacarizo que gusta presumir su influencia en el gobierno morenovallista y que gusta hacerla de plomero; es decir, mete las manos en la porquería.

Hace tres meses un servidor le entregó a este siniestro personaje una copia de los contratos que le hacían firmar a los líderes de los defraudados a cambio de recibir pagos y reembolsar varios cheques traducidos en millones de pesos.

Cuando se enteró el operador de esta corrupción y cruzó información con quien tenía que hacerlo, arreció el frío y castigo en contra del líder de los afectados, a tal grado que hasta le retiraron la propuesta de que regresara dinero y jamás volvieron a convocarlo.

Pasaron los meses y jamás recibí explicación al respecto. Solo silencio.

Hoy que la situación está que arde y que incluso han encarcelado a los líderes de este movimiento, bien valdría la pena que alguien le informe al gobernador que un vival está aprovechando su posición para enriquecerse a costa de la gente.

Ese vival se sabe descubierto y en cualquier momento su nombre saldrá a la luz pública.

Finanzas no paga a auditores

Por otra parte, me cuentan que la Secretaría de Finanzas se niega a cubrir los honorarios por concepto de dos auditorías que ha hecho una empresa respecto a los problemas de las cajas defraudadoras.

Esa empresa es la misma que realizó ese tipo de trabajos al gobierno de Mario Marín, por lo que creen que quizá esa sea la causa.

La deuda es casi de \$ 500 mil pesos.

Por cierto: Que alguien le diga al titular de Finanzas que su "chacha" de comunicación debe dejar los huaraches cuando acuda a eventos como el informe de Enrique Agüera.

Y es que el rebozo y los huaraches, son prendas para eventos en la Sierra.

Pierde el PRI pelea mediática

Al presidente del PRI, Juan Carlos Lastiri, le hacen falta operadores profesionales que ganen la guerra mediática en los medios de comunicación.

Para muestra dos botones: Ayer el PAN emitió con horas de anticipación su comunicado tras el debate sostenido entre los presidentes de los partidos políticos en la Universidad Iberoamericana.

El PRI se tardó y solo reaccionó.

Después, Javier Lozano Alarcón se le fue como perro a la yugular a Enrique Peña Nieto, sin que el PRI emitiera

una postura.

Falla el equipo de Lastiri

Esta es una constante y al parecer Lastiri tiene ue cargar con los errores de sus empleados que arreglan los problemas a la antigüita y sin querer trabajar de verdad.

Por cierto: El PRI se quedó callado ante los ladridos de Javier Lozano. Se le fué como perro a Enrique Peña Nieto.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

EL POPULAR

(Contrastes/Carlos Gómez)

Adiós al Venustiano Carranza

Los pocos locatarios que quedan en el deteriorado mercado Venustiano Carranza cualquier día amanecerán con la mala noticia de que cerrará para siempre sus puertas.

En lugar de ese olvidado mercado el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, tiene planeado crear el Centro de Competitividad, Innovación y Empleo.

No hay vuelta de hoja.

Al alcalde únicamente le falta asegurar los recursos para su proyecto y que se haga oficial la desaparición del mercado.

No hay que olvidar que desde el trienio de Blanca Alcalá ya se había manejado esa posibilidad y hoy está por concretarse.

Este reportero consiguió el plan que tiene en mente el alcalde para usar ese espacio y dice así:

“Rehabilitación y acondicionamiento del espacio libre del Mercado Municipal Venustiano Carranza, para que ahí se instale el Centro de Competitividad, Innovación y Empleo.

Este espacio también funcionará como anfitrión de la Feria del Trabajo y Oportunidades bimestral, diversos programas del gobierno municipal y para detonar el proyecto estratégico Puebla a la Moda, para la generación de marcas poblanas en el sector del diseño textil”.

¿Alguna duda?

Eso del espacio libre es en realidad mero trámite, porque el verdadero proyecto es tirar todo el mercado para crear el Centro de Competitividad.

Ni modo que se haga la Feria del Empleo entre las cocinas y los huacales de jitomates.

O se realice el proyecto de Puebla a la Moda con los discos y películas pirata en exhibición y a todo volumen.

Algo que ayudará a concretar más rápido el proyecto del alcalde es que los dueños de los negocios de cemitas conocidos como el As de Oros ya están fuera del Mercado Venustiano Carranza y se encuentran en el elefante blanco llamado Mercado de Sabores y no serán un obstáculo.

El proyecto suena interesante y atractivo porque se ubicaría en un punto clave de la ciudad.

Pero hay que esperar que el alcalde, Eduardo Rivera, lo haga realidad.

Ya sabe que del plato a la boca se cae la sopa y el alcalde como que ya desperdició mucho tiempo en planear, pensar pero no ejecuta sus ideas como el del trolebús o el tranvía.

No se vaya a pasar los tres años de su gobierno sólo en planes.

Por lo pronto ya va para nueve meses de administración y no se ve una magna obra o un proyecto relevante en marcha.

Quizá porque no le salen las cuentas de las Mil Calles.

El tiempo es el principal enemigo del alcalde.

** ** **

Por cierto que dolió mucho a algunos funcionarios del Ayuntamiento de Puebla el tema del fracaso del Mercado de Sabores.

Sus correos contra este reportero son chuscos y se les agradece que por lo menos se tomen la molestia de leer la columna.

Pero lo ideal sería que se pongan a trabajar y demuestren que pueden rescatar del fracaso el mercado porque como investigadores son una vergüenza.

Servidos.

** ** **

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=18229:adiós-al-venustiano-carranza&Itemid=137

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

Democracia en riesgo

“México se encuentra en el peor lugar de los últimos 10 años en la medición del Índice de Desarrollo Democrático, donde se indica que el clima de delimitación de derechos y libertades que establece la confrontación al narco es muy alto y condiciona fuertemente el desarrollo democrático del país” la conclusión no es de ningún enemigo de los panistas, ni nada que se parezca, sino de la influyente y demócrata cristiana Fundación Konrad Adenauer, que entre otras cosas en los últimos años ha financiado la formación de altos cuadros del panismo mexicano.

Respaldata por la consultora Polilat, su director Jorge Arias, dijo que México está peor en algunos de los aspectos considerados centrales para la medición “fundamentalmente el que hace al libre ejercicio de derechos y libertades ciudadanas donde la situación ha ido empeorando y afectando la calidad de vida de más y más mexicanos”.

Agregó que, “claramente el factor de la violencia aparece como una limitante de derechos y libertades y termina afectado y limitando, en algunos casos desplazando el poder de las instituciones democráticas y esto es una de las causas predominantes en este retroceso que México vive en su desarrollo democrático”.

El informe señala que: “quien piense que puede arbitrar, jugar tímidamente, manifestar expresiones que apunten a algún tipo de armisticio, o algo por el estilo esta apostando a seguir hipotecando la democracia mexicana”.

A unas horas de que empiece formalmente la elección federal del 2012 -cuando se instale la autoridad electoral del IFE- es terrible reconocer la realidad de la democracia mexicana y lo peor, que sea la filopanista Fundación Konrad Adenauer quien lo subraye.

La institución alemana se enfoca a la cooperación con partidos políticos afines (el PAN mexicano lo es); al asesoramiento, formación y capacitación política; promoción del modelo de una economía social de mercado; federalismo, descentralización y participación ciudadana.

Eso es lo delicado porque quieran o no -en el gobierno mexicano- nuestra democracia está el riesgo.

Lo peor es que los protagonistas de esa lucha que son los políticos e institucionalmente sus partidos están deseos más que de debatir de descalificarse como sucedió ayer en un foro organizado por estudiantes de la Universidad Iberoamericana y en el que los dirigentes estatales del PRI, Juan Carlos Lastiri, y del PAN, Juan Carlos Mondragón, se dieron con todo lo que encontraron a su alcance en un ejercicio que solo es un adelanto de lo que nos espera de aquí hasta julio del próximo año.

Todo indica que Puebla volverá a ser un laboratorio para los partidos políticos nacionales que buscarán la polarización para ganar simpatías en el mercado electoral. Sólo que su beligerancia es un adelanto de la batalla, con consecuencias que pueden ser aprovechadas para generar conflictos, en un escenario que conviene más al crimen organizado que a la sociedad.

Si hoy la democracia mexicana está en el peor nivel de los últimos 10 años en un índice que mide su desarrollo, la actitud de los dirigentes partidistas poblanos sólo confirma que la estrategia llegará a que usen el pleito de callejón como método válido para ganar en las urnas.

Esa es la batalla que nos espera, donde el lodo sólo será un juego de niños. Por eso el atraso de nuestra democracia y el riesgo en el que vive y lo dicen los impulsores intelectuales del panismo.

<http://www.mpuebla.com/opinion.php?id=5655>

(Angelopolitanas)

Ayer por la noche, la dirigencia estatal del Revolucionario Institucional seguía convenciendo a los aspirantes a presidir el Comité Municipal de Puebla a aceptar las propuestas de posiciones y candidaturas para que declinaran a favor de una candidatura de unidad, en torno a Claudia Hernández como presidenta.

Después de que consiguieron desde la dirigencia nacional que Blanca Alcalá le quitara el veto a la ex secretaria general priista, daban como un hecho que el resto de aspirantes iba a caer como castillo de naipes, ya que los dirigentes reales de sus corrientes aceptaron la propuesta, que también vieron con simpatía Mario Marín y en Casa Puebla, porque si una costumbre no pierden los priistas es recurrir para casi todo a las consultas en el cerro. Juan de Dios Bravo, zavalista convencido y operador del marinismo, hacía todo para presionar y vender cara su declinación ya que espera que si gana el PRI la presidencia de la República le den la delegación de Desarrollo Social.

De ese tamaño sus aspiraciones y por ello su negativa a aceptar lo que llamó imposición. Dicen, los que vieron la escena, que fue la resistencia final a la designación de una presidencia de unidad.

Por cierto, ayer después de la reunión de los consejeros nacionales poblanos del PRI, Enrique Doger y Javier López Zavala se sentaron más que a tomar café a tomarse la foto juntos, en el Camino Real del centro. Quieren mandar señales de buenas relaciones y unidad para aquellos que lo pretendan entender.

Aunque en realidad ambos escondieron las manos, no se sabe quién le puso los cuernos a quién, pero de que lo hicieron no lo dude, lo hicieron. O ¿fueron los dos? Es una pregunta con mueca.

Corrió como reguero de pólvora en la Procuraduría que la agente del ministerio público que atendió el caso de la Lady Poblana será destituida de su cargo porque se adelantó a establecer una fianza de 5 mil 500 pesos cuando los delitos cometidos merecían una sanción mayor.

El hecho que combinó alcohol con prepotencia femenina sucedió en La Paz, el viernes por la noche cuando la española Lucía Alfi Altieri se resistió a ser detenida tras no haber pasado la prueba del alcoholímetro.

Fue acusada como presunta responsable de delitos contra funcionarios públicos, por lo que fue remitida ante el fuero de lo común donde los afectados presentaron su denuncia, que fue radicada en la averiguación previa 5265/2011/Norte. La detenida, quien aseguró ser originaria de España, intentó librarse del arresto con patadas y golpes, lo que fue consignado por cámaras de video y hecho público a través de You Tube.

A diferencia del caso de las damas de Polanco, Alfí Altieri no pudo evadir a los policías a pesar de que declaró que era una activista española que "podía hacer lo que quisiera" cuestionando su detención al asegurar que no había cometido ninguna falta. El caso de la lady ya dejó daños colaterales.

El panista Juan Carlos Mondragón no se anduvo por las ramas y dejó en claro ayer en la Universidad Iberoamericana que las elecciones federales del próximo año "no pueden ser un concurso de belleza" y adelantó que habrá descalificaciones con datos y cifras en contra de los gobiernos pasados, incluyendo los panistas.

Oficialmente el proceso electoral empezará mañana, cuando se instale el Consejo General del Instituto Federal Electoral, pero la contienda empezó ya y claro que se van a dar con todo y lo peor: sin misericordia. Por lo menos eso atestiguaron los jóvenes de la Ibero ayer al escuchar a los líderes estatales de los partidos políticos. Que miedo.

<http://www.mpuebla.com/opinion.php?id=5654>



(Decodificador Urbano/Miguel Ángel Cordero)

Marín-Zavala, el divorcio

Mario Marín trata de utilizar al máximo los resquicios de poder que tiene.

Le pasa como a los celulares que van perdiendo la batería cada vez de manera más acelerada conforme avanza el día.

Él sabe que entre más tiempo pase su poder será mucho menor.

Por ello dos cosas han pasado.

Su amigo, su leal compañero a quien destacó por su amistad, respeto y obediencia lo ha negado.

El ex candidato al gobierno del estado se ha separado de su padre político, ha dicho que lo respeta pero que él tiene su propio proyecto.

Y entonces ahora serán iguales, ambos buscarán la Senaduría, aunque Marín lo hará por la vía plurinominal.

Vaya ruptura.

El segundo hecho que muestra la intención de Marín de aferrarse al poder que le queda, es la dirigencia municipal.

Supuestamente ya hay acuerdo para nominar al dirigente y versiones no oficiales apuntan a que será Claudia Hernández la presidenta con Iván Galindo –el dogerista– como secretario general.

De hacerlo, será la última posición que pueda colocar Mario Marín antes de perder el poder de manera plena.

Claro, si Hernández Medina no llega al cargo será la señal inequívoca del declive de Mario Marín.

Y ahora sí no habrá vuelta de hoja, habrá pasado a la historia.

Y hablando de Iván Galindo.

Sus jefes y formadores, los dogeristas Alejandro Oaxaca, Ignacio Mier e Israel Pacheco pactaron el emplazamiento a huelga ante el tribunal de arbitraje municipal.

Su estrategia es de desestabilización. Algo muy similar a lo que emprende Andrés Manuel López Obrador: desestabilizo para que luego yo sea el único que pueda traer la paz.

Es el caso de los dogeristas, pero además consideran diversas posibilidades.

Si el Tribunal no acepta el emplazamiento, de todas formas se irán a huelga los sindicalizados argumentando que es ilegal la determinación y entonces estallará la bomba en el ayuntamiento.

Hoy lanzo otra trivía.

¿Qué siniestro personaje ha avanzado en su carrera profesional (si así se le llama) intimidando a sus propios jefes a través de *columnazos*?

Según me han comentado algunos de los que han sufrido con este irritable personaje, la estrategia de éste consiste en hacerse "amigo" de su jefe para extraerle información y de tal forma dominarle con posterioridad.

Muy pocos se lo han podido sacar de encima por esa razón.

Y en consecuencia, esta ocasión no revelaré su nombre, pues el personaje que describo perjudicaría con *columnazos* a quien me facilitó este dato.

Pero a mis lectores les invito a reflexionar en ello y hacer sus quinielas.

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=115340&articulo=Decodificador%20Urbano>

RETO diario

(Etiqueta con destino/Luis Alberto González)

Lo Bueno, Lo Malo y Lo Feo en la BUAP

- ***El Rector Enrique Agüera, ni con dios, ni con el diablo***
- ***Todos listos en la Benemérita por el "hueso rectoral"***

Antes, durante y después del Segundo Informe del **Rector Roberto Enrique Agüera Ibáñez**, han pasado y pasarán cosas, que llamarán la atención de los Universitarios –directivos, catedráticos y estudiantes-, **porque la BUAP estará en el "ojo del huracán"**, y será un observada desde el ámbito político, económico, empresarial y social.

Ya hay varias lecturas sobre lo ocurrido en las últimas semanas en la Benemérita, pero en especial del actor principal de la misma.

El Rector.

LO BUENO

El líder de la BUAP fue a Nueva York a recibir la tercera de certificación por la transparencia en el manejo de los recursos en la máxima casa de estudios poblana.

Así **Roberto Enrique Agüera Ibáñez** en miles de spots publicitarios en radio, televisión, prensa escrita y páginas digitales ha señalado que es la única Universidad en América Latina en contar con 3 reconocimientos.

¿Cuál es el costo económico?

Sin embargo la imagen de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla en la realidad se ha recuperado desde los años 70's y sigue creciendo, sin lugar a dudas.

Los estudiantes hoy no son rechazados y se tiene calidad académica.

El discurso es positivo y propositivo.

Se tienen visos de crecimiento, desarrollo, inversión y futuro.

LO MALO

Varias encuestas han calificado al **Rector de la BUAP, Roberto Enrique Agüera Ibáñez**, como el que tiene mejor posesionamiento, conocimiento y confianza de los electores poblanos con miras a la próxima elección del 1 de julio de 2012.

Por eso **el PRI ya le hizo "ojitos"**.

La dirigencia estatal del PAN, también ya le abrió las puertas del blanquiazul.

Agüera Ibáñez, ha dicho, una y otra vez, que su compromiso es con la Universidad, **pero su corazoncito está más que acelerado por irse al Senado de la República y eso lo saben sus más cercanos, que no "La Burbuja Agüerista"**.

En su calentura por ir por un escaño en el Senado aprovechó las investigaciones y trabajos de los universitarios e invitó a la cúpula estatal priistas a un desayuno y les presentó **"su Plan Puebla 2030"**.

Cuándo se dio cuenta del craso error cometido, y que se había cargado a un solo lado, pero sobre todo ante el temor de presiones y represiones, citó al dirigente estatal panista **Juan Carlos Mondragón Quintana** y le hizo entrega de **"su visionario"** plan para beneficiar a Puebla, a su Puebla, aunque nació en Veracruz.

Aunque, hay que recordar que **Mondragón Quintana**, no es bien visto por el Gobernador.

Aconsejado por uno de sus principales asesores, **Rafael Torres Rocha**, invitó a la fracción Parlamentaria de Acción Nacional en el Congreso local para que conocieran su **"quimérico"** proyecto poblano.

Del mismo habló con el gobernador **Rafael Moreno Valle Rosas**, en los recientes días, porque cuando se reunió con el PRI, el mandatario andaba por Europa, pero en corto le dijo que **es un proyecto donde se puede vincular a la Universidad, el gobierno y la sociedad.**

A **Roberto Enrique Agüera Ibáñez**, se le cuestionó en este espacio que no se reunió con las dirigencias estatales del PRD, PT, Movimiento Ciudadano y PVEM, pero ni tardo ni perezoso y **"minimizando"** a los dirigentes locales, este miércoles estuvo con el líder nacional del PRD **José de Jesús Zambrano Grijalva**, aprovechando la reunión de la ANUIES, donde le hablo de su bandera senatorial: **"Plan Puebla 2030"**.

Falta saber si su cercano operador y Director del Programa de Estudios Universitarios Comparados, lo acerca, por medio de su amigo **José Agustín Ortiz Pinchetti**, al presidenciable de la izquierda **Andrés Manuel López Obrador**.

Asimismo, si ya tiene el contacto con la Fundación de **Marcelo Ebrard Casaubon**, para mostrarle **"su Plan Puebla 2030"** y así mostrar que en la BUAP hay apertura y total pluralidad, aunque ni les haga caso a los dirigentes estatales del PRD, PT, Movimiento Ciudadano y PVEM.

LO FEO

En medio de toda esta **"grilla externa"**, al interior de la Benemérita todos los **"suspirantes" a suceder al Rector** andan muy inquietos esperando el anuncio de la salida de **Roberto Enrique Agüera Ibáñez**, por lo que ya existen reuniones con grupos políticos y de facultades combativas para ir cerrando filas en su entorno.

Así las cosas, todos, con ó sin permiso del rector, **ya trabajan con gente de Arquitectura, las Ingenierías, Derecho y Ciencias Sociales, el Instituto de Ciencias, de Física, Medicina, Economía, Filosofía y Letras y muchas más facultades y escuelas metidas de lleno "en la grilla"**.

Pero, por si faltaba algo en **LO FEO** está la situación del Hospital Universitario donde acusan de falta de medicamentos para pensionados y jubilados, así como de atención oportuna, aunque el Director ha declarado que no hay problemas.

¡Ojalá no les pase como en el IMSS ó el Seguro Popular!...

